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El presidente de Cas-
tilla- La Mancha ha re-
conocido el trabajo reali-
zado por los empresarios
que generan progreso y
puestos de trabajo en la
región, sobre todo, “en
los tiempos que co-
rren”, y reafirmó su
apoyo para quienes,
“lejos de amilanarse,
trabajan con mucho es-
fuerzo y tesón”.          

(Pág. 9)

Barreda reconoce el esfuerzo 
de los empresarios que no se
amilanan frente a la crisis

Las obras que, con cargo
al Plan de Barrios, se están
realizando en la zona de la

Feria y sus alrededores,
avanzan adecuadamente,
para llegar a tiempo a la ce-

lebración del III Centenario
de la Feria. 

(Págs. 5 y 7) 

Rafael López Cabezuelo, Carmen Oliver y Julián Sánchez Pingarrón, en el interior del Recin-
to Ferial.

El mirador de los depósitos de agua tendrá un ascensor
panorámico y una iluminación especial

El presidente señaló que la región cuenta con empresas que
fomentan y potencian la inteligencia

Se cumple el calendario de las
obras del III Centenario de la Feria

Izquierda Unida,
perfectamente desunida

Rosario Gualda denuncia haber recibido
anónimos con insultos y coacciones

Los conflictos internos
de Izquierda Unida siguen
sin solucionarse, después de
que parte de la formación
escogiese a Esteban Ortiz
como coordinador local, en
lugar de Enrique López;

respaldado por la portavoz
de Iu en el Ayuntamiento,
Rosario Gualda, que ha de-
nunciado haber recibido
anónimos con insultos y co-
acciones.                       

(Pág. 11)

La patronal, preocupada
ante la presión inspectora
en materia de trabajo

Señala que deberían insistir en aflorar
toda la economía sumergida en lugar
de presionar a las empresas legales

La Confederación de
Empresarios de Albacete ha
mostrado a la Junta de Co-
munidades su preocupación

ante la presión inspectora
que vienen sufriendo las
empresas en materia fiscal y
de trabajo.                (Pág. 2)

Rosario Gualda y Enrique López.
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La Confederación de
Empresarios de Albacete,
Feda, ha expresado su preo-
cupación por la presión ins-
pectora que están sufriendo
las empresas en materia fis-
cal y de trabajo. Este tema
fue analizado por el presi-
dente de Feda, Artemio
Pérez Alfaro, y la delegada
de Economía y Hacienda,
Amaya Villanueva, por-
que, aun no siendo compe-
tencia directa del Gobierno
regional este realiza una ac-
tividad para recaudar im-
puestos autonómicos.

En la reunión, el comité
ejecutivo de Feda solicitó a
la delegada que la revisión
de impuestos se ajuste es-
crupulosamente a la ley, y
que la actividad inspectora
en trabajo y fiscal incida
más en aflorar toda la eco-
nomía sumergida de la pro-
vincia, que determinados

organismos han evaluado
en un 28%, lo que supone
1.700 millones de euros.

Los empresarios trasmi-
tieron a la delegada las ob-
servaciones de determina-
das asociaciones sectoriales
de Feda, en el sentido de
que la inspección incide
más en las empresas legales
y que cumplen rigurosa-
mente con su compromiso
con Hacienda, desarrollan-
do su actividad en momen-
tos tan complicados de la
economía. 

Por otra parte, los em-
presarios expusieron a Vi-
llanueva los cambios que se
han observado en los crite-
rios y varemos a la hora de
valorar los diversos bienes
inmuebles y de otro tipo pa-
ra aplicar los impuestos co-
rrespondientes, dando lugar
a unas bases imponibles su-
periores al valor del bien.

Según criterio de Hacienda,
es mayor al valor de merca-
do puesto que en algunos
de los bienes se ha produci-
do en los últimos dos años
una depreciación de más
del 50%.

Ley de
Morosidad

En la reunión también se
analizó la reciente entrada
en vigor de la Ley de Moro-
sidad, de la que considera-
ron que su aplicación nece-
sitará un tiempo, ya que no
sólo existen pagos aplaza-
dos desde las administra-
ciones, sino también entre
las propias empresas, con
acuerdos bilaterales que
con esta normativa no po-
drán llevarse a cabo.

Desde Feda se valora
positivamente la nueva Ley
de Morosidad, ya que es

una medida que ha sido de-
mandada por las organiza-
ciones empresariales para
contribuir a poner freno al
problema de la morosidad
que complica la situación
de las empresas y autóno-
mos, por cuanto que necesi-
tan recurrir con mayor in-
tensidad a la financiación
bancaria, que en este mo-
mento no está disponible. 

La nueva ley fija unos
plazos máximos de 60 días
para los pagos de empresas
a sus proveedores; en el ca-
so de las administraciones
públicas será de 30 días,
con un período de adapta-
ción en ambos casos que se
extenderá hasta el 2013.
Asimismo, elimina la posi-
bilidad de que empresas ne-
gocien plazos superiores de
pago a los fijados por la ley. 

Considerando estos as-
pectos, desde Feda se ve
con desconfianza la aplica-
ción real de la ley. Para la
patronal, la norma sería
bien recibida si se aplicara

efectivamente los plazos de
pago, sobre todo en el caso
de las administraciones pú-
blicas.

Feda afirma que la mo-
rosidad de las administra-
ciones públicas, que se esti-
ma adeudan a las empresas
unos 43.000 millones de
euros, y muy especialmente
de las corporaciones loca-
les, estrangula literalmente
a muchas empresas que han
demostrado años atrás ser
viables, y que ahora se ven
abocadas al cierre por no
poder hacer frente a sus
compromisos económicos. 

Desde Feda se recuerda
como la Confederación Re-
gional de Empresarios de
Castilla- La Mancha, CE-
CAM, ha denunciado en in-
numerables ocasiones, des-
de principios de 2008, la
falta de financiación para
las operaciones ordinarias
de las pymes, que sigue
siendo el principal proble-
ma de las empresas y autó-
nomos.

Reunión del comité ejecutivo de Feda con Amaya Villanueva.

CCM renueva su
compromiso con los
“Desayunos de la Cámara”

Este año, esta iniciativa empresarial se
ha extendido a otras localidades de la
provincia

CCM y la Cámara de
Comercio e Industria de
Albacete han renovado el
convenio de colaboración
por el que la entidad patro-
cina los “Desayunos de la
Cámara” durante 2010. El
convenio fue suscrito por el
vicepresidente de la Cáma-
ra, Juan Sánchez Esco-
bar; por el director de la

Obra Social y Relaciones
Institucionales de CCM,
Martín Molina; y por el
director territorial de Alba-
cete de la entidad, Jesús
Gallego. 

Los “Desayunos de la
Cámara”, que se celebran
desde 2006, son un foro
empresarial que acerca a
los empresarios las cuestio-

nes que mayor interés pue-
dan ofrecer en cada mo-
mento. Este año destaca la
novedad de la celebración
en otras localidades de la

provincia, como ya ha ocu-
rrido en Almansa, La Ro-
da, Villarrobledo y He-
llín.

El acuerdo de colabora-

ción también se extiende al
patrocinio del acto de pre-
sentación del nuevo Pleno
de la Cámara, que se desa-
rrollará en septiembre.

Jesús Gallego, Juan Sánchez y Martín Molina.

La patronal, preocupada
ante la presión
inspectora en materia
fiscal y de trabajo

Señala que deberían insistir en aflorar
toda la economía sumergida en lugar de
presionar a las empresas legales
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El Debate sobre el Estado
de la Nación ha dejado las
cosas en su sitio. En el sitio
en el que estaban. Esta vez,
el presidente del Gobierno,
Zapatero, no estaba en dis-
posición de sacar de la chis-
tera ningún conejo, ninguna
partida millonaria para ale-
grar a quienes iban a reci-
birla, como ha sido el caso
en ocasiones anteriores. No
está el horno para bollos ni
las arcas para ninguna ale-
gría. Bien al contrario.

La oposición fue dura y,
además, ha vuelto a negar el
pan y la sal y la colabora-
ción, por mínima que fuera.
Ha pedido elecciones antici-
padas, por primera vez, en
boca de Mariano Rajoy; por
las manifestaciones de algu-
nos portavoces, es lo que
pretendía que fuera el titular
que resumiera el debate, pe-
ro solo lo ha logrado en los
medios informativos que no
necesitan comer sardinas
para beber vino; ya estaba
descontado que algunos so-
lo le darían valor a esa peti-
ción de Rajoy. Sin embargo,
el eco general es que el líder
de la oposición ha vuelto a desperdiciar
una ocasión para mostrarse como una al-
ternativa creíble. No remató la jugada de la
crítica con la exhibición de un plan alter-
nativo, el que relató en una conferencia.
Eso no vale para la crónica parlamentaria.
Lo que se quiere hacer en el Gobierno, si
se llega, hay que explicarlo en las Cortes.

Nuevamente, le dijeron a Rajoy que si
quiere ser califa en lugar del califa, tiene
que presentar una moción de censura, ex-
plicando sus alternativas. Pero, eso conlle-
va desgaste, porque lo que dijera iba a ser
analizado y criticado, sometido a un estric-
to control de credibilidad y viabilidad. Si
no se está seguro de poder ganar la con-

fianza del resto de parlamentarios, la deci-
sión es sencilla: no decir nada de lo que se
pretende hacer desde el poder.

Y hay síntomas preocupantes, general-
mente resaltados. Por primera vez, el líder
de la oposición no agotó el tiempo de ex-
posición de su discurso; no es que el presi-
dente de las Cortes no tuviera que advertir-
le de que el tiempo se le acababa, es que le
sobró; tal vez, porque se dejó en el tintero
algunas de las cosas que debía decir y se
calló. Para más inri, Rajoy no asistió a la
segunda sesión del debate, la del segundo
día, dando una muestra de poco respeto por
el parlamento al que un día quiere llegar a
convencer de que es merecedor de su con-

fianza. Mal asunto. Cuestión
de formas; de malas formas.
Dicen que es que se quedó
en su despacho trabajando;
¡Solo hubiera faltado que es-
tuviera jugando al golf!

Zapatero tuvo una prime-
ra intervención un tanto insí-
pida pero, tras escuchar a
Rajoy, se creció. Vio que no
había dado en la diana, que
no había rematado, que no
había propuesto nada que a
él lo superara (ni lo contra-
rio, ya que no propuso nada),
así que se lanzó al ataque y
ganó hasta el de la ironía y el
chascarrillo, método sobre el
que Rajoy construyó su ex-
posición: “Soy consciente”,
dijo Zapatero, “de que he
perdido confianza entre los
ciudadanos, pero usted no
está como para tirar cohetes
en las encuestas”. Y es que
el gran drama para Rajoy es
que es el único líder de la
oposición, en la historia de
la democracia actual, que
nunca ha sobrepasado al pre-
sidente del Gobierno en va-
loración de los ciudadanos;
y, aún más, que nunca ha
aprobado, de cero a diez.

Con la que está cayendo, con la crisis (aho-
ra, ya no tan aguda) monumental, con Za-
patero cayendo en las encuestas… y no su-
be ni una décima en la consideración de los
electores.

Y, para colmo, el Pnv se ofrece al Psoe
para un pacto estable para lo que queda de
legislatura; es decir, que se ofrece a apro-
bar los Presupuestos Generales del Estado,
cuyo rechazo sería la única tabla de salva-
ción para Rajoy, de cara a unas hipotéticas
elecciones anticipadas.

Tal vez, Rajoy no fue al segundo día de
debate para que no se le notara la cara de
funeral por haber desperdiciado otra oca-
sión para sus intereses.

CCAASSOOSS YY CCOOSSAASS

CARLOS GUTIÉRREZ 

Rajoy “no está para tirar cohetes” 
y se va de las Cortes
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Se dice por ahí...Se dice por ahí...
Andrés Iniesta es el héroe indiscutible de la se-

lección española de fútbol que ha ganado el Mundial
disputado en Sudáfrica. Su gol, a falta de tres minu-
tos para terminar la prórroga, dio la victoria a Espa-
ña sobre Holanda. La dureza del partido la sufrió es-
pecialmente el de Fuentealbilla, que terminó por
echarse el equipo a la espalda, aguantar tarascadas
e intentar una y otra vez jugadas de desborde, hasta
que le llegó un balón franco, a pase de Cesc, y rema-
tó con un gran disparo cruzado. España entera ha
sido una fiesta, desde entonces. Y una población ha
sido la más mencionada: Fuentealbilla, famosa en el
mundo del fútbol desde que Iniesta celebró uno de sus
innumerables títulos con el ¡Viva Fuentealbilla! Los
familiares del jugador han sido entrevistados por to-
das las cadenas de radio y televisión y su abuela se
convirtió en cita obligada para todos los micrófonos.
Ya han pasado años desde que Iniesta, entrenado en
sus primeros años por Catali cuando era responsa-
ble de los más jovencitos del Albacete Balompié, lo
sacara en sus primeras alineaciones de entrenador.
Luego, ya se sabe, el Barcelona, la catarata de tro-
feos y el reconocimiento mundial como uno de los
jugadores más desequilibrantes. A pesar del Iniesta-
zo ante el Chelsea, le faltaba un botón de gloria y ha
llegado en este Mundial, hasta el punto de que apare-
ce en las quinielas como uno de los favoritos para lo-
grar el trofeo individual más codiciado, el Balón de
Oro; incluso, hay quien le da como más favorito que
Messi. En todo caso, es el escaparate del fútbol es-
pañol y éste, el más envidiado del mundo. En Alba-
cete, ha surgido una iniciativa para pedir al Ayunta-
miento que cambie el nombre del estadio Carlos
Belmonte por el de Andrés Iniesta.

Izquierda Unida está protagonizando un espectá-
culo bochornoso. El comité local está en contra de
Rosario Gualda, desde que apoyó al Psoe para sacar
adelante el presupuesto municipal de Albacete. El
cruce de comunicados está siendo ininterrumpido y
las desautorizaciones son mutuas. El esperpento ha
llegado con el cambio de las cerraduras de la sede
de Izquierda Unida para impedir el acceso de la con-
cejala, precisamente, el día en que había convocado
una rueda de prensa en esas dependencias; había
luz, taquígrafos y cámaras en cantidades considera-
bles. Cada cual que gobierne sus asuntos de la mane-
ra que considere mejor, pero no es necesario caer en
la cutrez.

Andrés Iniesta, durante la celebración del gol.

El Psoe regional considera un escándalo
la estrategia del Pp contra CCM

Constantino Berruga declaró que la dirección del partido decidió
que varios consejeros votaran en contra de la integración

El secretario de Organi-
zación del Psoe de Castilla-
La Mancha, José Manuel
Caballero, calificó como
"muy graves" las declara-
ciones efectuadas por uno
de los miembros del Parti-
do Popular en la asamblea
de Caja Castilla- La Man-
cha, "en las que reconoce
abiertamente que hubo una

estrategia perfectamente
planificada por la secretaria
general del Pp, María Do-
lores Cospedal, para hacer
daño al nuevo proyecto
surgido de la fusión de
CCM y Cajastur, el Banco
CCM". 

Las manifestaciones a
las que hace referencia Ca-
ballero fueron realizadas a
la Cadena Ser por el porta-
voz del Pp en el Ayunta-
miento de La Roda, Cons-
tantino Berruga, que
asistió como consejero a la
asamblea de Caja Castilla-
La Mancha en representa-
ción del Pp. Berruga seña-
ló, literalmente, que: "lo
que se decidió por parte de,
digamos, la dirección del
partido, fue que tres conse-
jeros, que considerábamos
los más adecuados, votára-
mos en contra por si, en al-

gún momento determina-
do, hubiera que iniciar ac-
ciones legales contra los
acuerdos que allí se estaban
tomando".

Para el responsable del
Psoe, estas declaraciones
demuestran que Cospedal
"sigue obsesionada con
atacar la Caja y, ahora, con
el nuevo proyecto Banco
CCM, y quiere someter al
mismo a nuevas tensiones,
incertidumbres, y provocar
desconfianza con el único
objetivo de intentar cargar-
se el nuevo banco".

Según Caballero, la pre-
sidenta del Pp en Castilla-
La Mancha "tuvo mucho
que ver en la caída de la
Caja, con su actitud irres-
ponsable y los cientos de
ruedas de prensa que reali-
zaron en contra de los inte-
reses de la entidad".

José Manuel Caballero.

Colaboración institucional para la instalación
de nuevas empresas en el polígono de Ajusa

El Ayuntamiento les reduce al 75% el impuesto de
construcciones y obras

El Ayuntamiento de Al-
bacete ha renovado el com-
promiso con los parques in-
dustriales de la ciudad para
facilitar que nuevas empre-
sas inicien su actividad en
ellos. El concejal de Promo-
ción Económica, Ramón
Sotos, explicó que, una vez
renovado el convenio con
los parques empresariales
de Romica y Campollano,
ahora es el turno del parque
empresarial del sector 18,
conocido como polígono de
Ajusa. 

Se trata de un convenio
que llevan a cabo el Ayun-
tamiento de Albacete y el
Gobierno de Castilla- La
Mancha a través de diferen-
tes ayudas; la Junta colabo-
ra, con cada empresa que se
instale, mediante una ayuda
económica cuya cuantía
puede alcanzar hasta el 30 y
el 40% de los costes de ins-
talación de la empresa -in-
versión en la obra, mejoras

tecnológicas…-. El Ayunta-
miento colabora con la re-
ducción del 75% del im-
puesto de construcciones y
obras. 

El convenio se ha reno-
vado hasta 2012. “Segui-
mos haciendo un importan-
te esfuerzo para seguir

incentivando el que las em-
presas puedan iniciar su ac-
tividad”, señaló el concejal.

Hasta ahora hay, en el
polígono del sector 18, 46
parcelas susceptibles de ur-
banizar, con una extensión
total de 204.120 metros
cuadrados.

Ramón Sotos.
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Las obras que se están
ejecutando en el Recinto
Ferial están sólo a falta de
remates en las calles inte-
riores y de la colocación
de adoquines en los exte-
riores. La alcaldesa de Al-
bacete, Carmen Oliver, y
el consejero de Ordena-
ción del Territorio y Vi-
vienda, Julián Sánchez
Pingarrón, visitaron las
obras que, con cargo a la
segunda fase del Plan de
Barrios, se están acome-
tiendo en el Recinto Ferial
y en sus alrededores.

En esta segunda fase
del plan, se está actuando,
en concreto, en el interior
del Recinto Ferial y su
acceso principal; en el pa-
seo de la Feria; en la calle
de la Feria; en la calle Pe-
dro Martínez Gutiérrez;
en la avenida de los To-
reros; en la avenida Ar-
quitecto Carrilero; y en

el Pasaje de Oriente.
En la calle de la Feria,

la mayor parte de las
obras realizadas en el
margen izquierdo se en-
cuentran finalizadas, a
falta de remates y coloca-
ción de mobiliario urba-
no, en algunos tramos.
Con respecto al margen
derecho, los servicios se
ejecutan según el plan de
obra. Al ser la segunda
actuación en esta zona, se
encuentra subdividida en
tramos, y se trabaja corre-
lativamente en demoli-
ciones, reposiciones de
servicios y en pavimenta-
ción. 

En el paseo de la Feria,
las obras previstas se han
finalizado en un 75%.

En cuanto a la calle Pe-
dro Martínez Gutiérrez, el
71% de las actuaciones en
las aceras de esta calle se
encuentra en fase de rema-

tes. 
Por otro lado, las obras

en el pasaje de Oriente ya
han finalizado; las de la
avenida Arquitecto Julio
Carrilero, están al 25% de
su ejecución; y en la ave-
nida de los Toreros, se han
finalizado las obras de
margen izquierdo y sólo
faltan los remates.

Sánchez Pingarrón des-
tacó que el Plan de Barrios
y Pedanías es un compro-
miso del presidente Barre-
da con todos los albacete-
ños, ya que gracias a este
plan “la ciudad va a mejo-
rar de forma notable su fi-
sonomía urbana y la co-
modidad para sus
habitantes”. 

Contribución
ciudadana

En este sentido, el
consejero subrayó que

“Albacete es ambiciosa,
porque cuenta con gran-
des proyectos, pero, al
mismo tiempo, no se ol-
vida de los pequeños de-
talles, como el Plan de
Barrios que, además de
caracterizarse por mejo-
rar el entorno de la ciu-
dad, tiene el valor añadi-
do de que se ha concebido
desde la participación ve-
cinal y la contribución
ciudadana”.

Por su parte, la alcalde-
sa señaló que “estas obras,
estratégicas y emblemáti-
cas para la ciudad, son el
eco de la voz de los veci-
nos de Albacete, porque
este plan nace de escuchar
las demandas de las perso-
nas que viven en los ba-
rrios”. 

“Cuando las obras es-
tén finalizadas, habre-
mos ganado en accesibi-
lidad, en belleza del
entorno y en moderni-

dad”. 

La mayor
inversión

“Albacete está recibiendo
la mayor inversión de su his-
toria, cuando está atravesan-
do la peor situación econó-
mica”, recordó la alcaldesa.

En la visita a las obras
estuvieron presentes el con-
cejal de Infraestructuras,
Rafael López cabezuelo; el
concejal de Promoción Eco-
nómica, Ramon Sotos; la
concejala de Feria y III Cen-
tenario, Soledad Velasco;
el presidente de la Federa-
ción de Asociaciones de
Vecinos de Albacete, FA-
VA, Alfonso Sánchez; el
Vocal la Asociación de Em-
presarios del Bulevar de la
Feria, ASEBU, Pedro Ce-
brian; y la presidenta de la
Asociación de Vecinos del
Barrio Feria, Carmen
Soro.

Las obras del
Recinto Ferial, 
a falta de remates 
y del adoquinado

Las actuaciones del Plan de Barrios
han sido consensuadas con las
asociaciones de vecinos de la ciudad 

Carmen Oliver y Julián Sánchez Pingarrón, en el centro, visitando en Recinto Ferial.

El cruce de las calles Ro-
sario, Tinte, Carnicerías y
Caba será de rasante única.
El concejal de Promoción
Económica, Ramón Sotos,
explicó que esta actuación
contará con una inversión
de 200.000 euros, que será
financiada a partes iguales
entre el Ayuntamiento de
Albacete y el Gobierno de
Castilla- La Mancha. 

La actuación consiste

en dejar todo ese cruce con
rasante única, con el fin de
que permita “ordenar la
circulación, poner semáfo-
ros, cambiar la ubicación
de los pasos de peatones y
ubicar los contenedores so-
terrados”, señaló Sotos,
que añadió que el objetivo
que se persigue es ordenar
la circulación, tanto de ve-
hículos como de peatones
“de una manera más ade-

cuada”.
Esa zona tendrá tres pun-

tos de contenedores soterra-
dos: en la calle del Tinte; en
la calle Carnicerías y en la
calle Caba.

Esta actuación, enmarca-
da en la II Fase del Plan de
Revitalización del Comer-
cio, salió como propuesta
de la Mesa del Comercio,

en la que tiene representa-
ción todos los colectivos del
sector implicados: Federa-
ción de Comercio, Cámara
de Comercio e Industria,
asociaciones de comercian-
tes, Organización de Profe-
sionales Autónomos -OPA-,
etc.

El Ayuntamiento prevé
el inicio de las obras a fi-
nales de septiembre o
principios de octubre y, al
no llevar demasiada com-
plicación, según el conce-
jal, podrían estar finaliza-
das a final de año o
principios de 2011. 

El cruce de la calle Rosario
con Tinte, Carnicerías y
Caba será de rasante única

Se pretende ordenar de manera más
eficaz la circulación de vehículos y de
peatones

El cruce será de rasante única.

Ramón Sotos.
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Desde las Cortes

Torero de plata
MANUEL PÉREZ CASTELL

Diputado de España por Albacete

E-mail: manuel.pcastell@diputado.congreso.es / http://pcastell.blogspot.com

Parafraseando a Kennedy,
comenzó a decir Zapatero. La
grada de Rajoy metió el mur-
mullo. Sí, parafraseando a
Kennedy. Más fuerte el mur-
mullo. Señoría, parafraseando
a Kennedy he de decirle que
usted, señor Rajoy, no se ha
preguntado aún qué puede ha-
cer usted por España contra la
crisis, sino qué puede hacer la
crisis para que usted gane las
elecciones. Usted llama impro-
visar a lo que es gobernar a te-
nor  de lo acordado en el G-20,
grupo en el que España ha con-
solidado su puesto, a los acuer-
dos del Ecofin, como han deci-
dido hacer Alemania, Francia,

Reino Unido. Rajoy está tardo,
sin definir. Se tapa, usando de
burladero el cambio de estilo
del maestro Zapatero, quien no
le discutió la dificultad de la fa-
ena, pero renovó su compromi-
so con España. El Presidente
Zapatero apuntó alternativas a
la crisis: una administración re-
novada, modernización de los
servicios públicos y de la justi-
cia, innovación del tejido pro-
ductivo, internacionalización
de la economía, acuerdo ener-
gético y siempre, pese a no con-
tar con el apoyo del PP, lo que
necesite España: sus gentes,
sus estudiantes, sus personas
dependientes, sus trabajadores.

Rajoy volvió al estrado para
volver a señalar a Zapatero
como la causa de los males,
hasta el extremo de ningunear
el posible cambio de Gobierno:
¿Para qué cambiar la peana sin
cambiar el santo? Había que
ver el gozo con que Arenas,
vestido de blanco roto, reía la
ocurrencia a su líder. Zapatero
afeó a Rajoy lo efímero del mi-
nuto de gloria, cuando hace
unas semanas se anunció la
presentación de su programa
económico en un hotel madri-
leño, que no en las Cortes.
Volvió a citar Zapatero a Ra-
joy: ni una sola propuesta; no
dice usted nada. Y por fin Ra-

joy arrancó e hizo su oferta: di-
suelva las Cortes y convoque
elecciones. La bancada de su
lado rompió en palmas. La tesis
del debate había sido plantea-
da. La respuesta del PP a la cri-
sis es adelantar las elecciones,
porque el Presidente Zapatero
pierde predicamento en las en-
cuestas. Pues usted tampoco
está sobrado de aplausos, repli-
có Zapatero a Rajoy y finalizó
diciendo: aunque yo pierda, ha-
ré lo que hay que hacer para
que España gane. Terminó el
primer lance del debate cuando
eran las 17.30 de la tarde. Ha-
bía comenzado a las 16:00 ho-
ras. 

Los ayuntamientos de
Albacete y Chinchilla
inauguraron la Balsa de
la Rambla del Agua, si-
tuada en la Sierra Proco-
munal de Chinchilla. La
alcaldesa de Albacete,
Carmen Oliver, y el al-
calde de la localidad, Da-
niel Ballesteros, realiza-
ron una visita por la
sierra, en el marco del
Año Internacional de la
Biodiversidad. “Estamos
comprometidos con el
medio ambiente, y este

espacio es un ejemplo del
hermanamiento entre Al-
bacete y Chinchilla, de la
colaboración interadmi-
nistrativa y del respeto a
nuestro entorno”, señaló
Carmen Oliver. 

El año pasado, el
Ayuntamiento de Albace-
te y el de Chinchilla ad-
quirieron 40 nuevas hec-
táreas, sumando así más
de 3.500 hectáreas para
disfrute público.

Entre las actuaciones
que se han realizado es-

tán la adecuación de casi
20 kilómetros de la Vía
Verde Albacete -Sierra
Procomunal de Chinchi-
lla, a los que añadir otros
10 kilómetros de trazado
nuevo y mejorado que in-
cluyen obras de mejora
de firme de caminos y se-
ñalización. También se
ha ejecutado la reforesta-
ción de 39'10 hectáreas,
donde se han plantado
40.000 plantas.

“A todo ello, hay que
añadir el tratamiento sil-

vícola de diversas zonas
de la Sierra Procomunal
de Chinchilla y Albacete,
desde  2006, y las limpie-
zas de monte, en un total
de 128,71 hectáreas”, su-
brayó.

Oliver y Ballesteros es-
tuvieron acompañados en
su visita por más de 150
niños participantes en los
cursos infantiles de vera-
no; por el delegado de
Agricultura y Medio Am-
biente, Antonio Mompó;
por el presidente de la Fe-
deración de Asociaciones
de Vecinos de Albacete,
Fava, Alfonso Sánchez; y
representantes del tejido
asociativo de ambas ciu-
dades.

Vertiente
educativa

“No se ha descuidado
la vertiente educativa y

pedagógica; y se han cre-
ado infraestructuras para
la educación ambiental y
el turismo rural como el
bosque Palabras al Vien-
to; el Mirador de la Sala;
el monumento a la Fauna
Cinegética;  el área recre-
ativa Senda del Peligro; y
el campo de cometas”,
señaló Carmen Oliver.

“Albacete pertenece a
la Red de Ciudades  y
Pueblos Sostenibles de
Castilla-La Mancha, a la
Red Española de Ciuda-
des por el Clima, a la Red
de Redes de Desarrollo
Local Sostenible, a la
Red de Observatorios de
la Sostenibilidad y a la
Red de la Bicicleta Públi-
ca”, recordó la alcaldesa,
que manifestó su volun-
tad de “seguir trabajando
por este espacio natural,
legado para las futuras
generaciones”. 

Antonio Mompó, Daniel Ballesteros, Carmen Oliver y niños de las escuelas  infantiles de verano.

La Sierra Procomunal 
de Chinchilla cuenta 
con 40.000 plantas más

La vía verde entre este espacio natural
y Albacete se ha mejorado con 10
kilómetros de trazado nuevo y mejorado
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El futuro mirador de la
Fiesta del Árbol estará fina-
lizado en el primer trimestre
de 2011, antes de terminar
el proyecto completo del
Centro de Interpretación del
Agua y Recepción de Turis-
tas que se está construyendo
en el depósito de agua. La
alcaldesa de Albacete, Car-
men Oliver; y el presidente
de la Confederación Hidro-

gráfica del Júcar, CHJ,
Juan José Moragues, visi-
taron las obras que se están
acometiendo en un depósito
de agua construido en 1944
que nunca llegó a utilizarse.

El mirador tendrá un as-
censor panorámico que per-
mitirá, una vez arriba, tener
una visión de Albacete “en
un elemento que ya singula-
riza la ciudad”, señaló la al-

caldesa, que añadió que hay
quien ha lo denominado “el
faro de Castilla- La Man-
cha, porque tendrá una ilu-
minación especial”. El
Ayuntamiento también
quiere dotar al futuro centro
de un restaurante y de un es-
pacio para la promoción tu-
rística de la ciudad. De he-
cho, Carmen Oliver señaló
que la intención es que los
empresarios del comercio y
el turismo lleven, en un fu-
turo, la gestión de este cen-
tro. 

Recuperación
social

Por su parte, Juan José
Moragues recordó que la
construcción del centro se
enmarca en el Plan de Recu-
peración del Júcar, “cuando

Albacete solicitó que, den-
tro de esa recuperación me-
dioambiental, de caudales,
también se incluyese una re-
cuperación social, que traje-
ra el Júcar más cerca de los
ciudadanos”.

Moragues y Oliver estu-
vieron acompañados en la
visita a las obras por los
concejales de Infraestructu-
ras, Rafael López Cabe-
zuelo; y de Promoción Eco-
nómica, Sostenibilidad y
Medio Ambiente, Ramón
Sotos, además de técnicos,
vecinos de la zona y repre-
sentantes del colectivo de
mayores, recalcaron la im-
portancia de que, en tiem-
pos de dificultad económi-
ca, el Ministerio de Medio
Ambiente y Medio Rural y
Marino mantenga su com-
promiso en este tipo de ac-

tuaciones.
“No sé si Albacete es

una isla en estas épocas de
penuria económica, pero la
realidad es que sumamos,
sumamos y sumamos, y nos
encontramos con muchos
millones de euros, y no de
promesas, sino de realida-
des”, manifestó Moragues,
en relación a todas las obras
que se están acometiendo
desde la Confederación Hi-
drográfica del Júcar en la
provincia. Entre ellas, desta-
có la recuperación del Canal
de El Salobral; las obras en
la zona regable de Los Lla-
nos; las obras de emergen-
cia realizadas para reparar
los daños de la lluvia y nie-
ve de invierno; y las propias
obras del Centro de Inter-
pretación del Agua y Re-
cepción de Turistas.

El mirador de los
Depósitos de Agua estará
finalizado en el primer
trimestre de 2011

Tendrá un ascensor panorámico y una
iluminación especial

Ramón Sotos, Juan José Moragues y Carmen Oliver, junto a responsables de la obra.

Obras Depósito Fiesta del Árbol.

El presidente de la
Confederación Hidrográ-
fica del Júcar también vi-
sitó las obras de emergen-
cia que se están realizando
para reparar los daños pro-
ducidos por las lluvias y
nevadas ocurridas entre el
uno de diciembre de 2009
y el 14 de enero de 2010,
en la provincia de Albace-
te. Durante esos días, se
produjeron fuertes episo-
dios de lluvia y nieve que
afectaron de forma prácti-
camente generalizada a to-
do el territorio de la región
correspondiente a la de-
marcación de la CHJ. Las

precipitaciones produje-
ron acumulación de ele-
mentos, fundamentalmen-
te de origen vegetal, en
curvas, remansos, bade-
nes, cruces, puentes y
otras infraestructuras que
cruzan ríos y barrancos,
así como erosiones de
márgenes, riberas y lechos
de río y barrancos.

En los ríos Don Juan y
Lezuza se produjeron da-
ños en las motas de con-
tención, lo que provocó al-
gunos desbordamientos.

Aunque la CHJ realizó
durante esos días actua-
ciones de urgencia, como

la retirada de elementos
obstructivos en varios tra-
mos de de los ríos afecta-
dos y la ejecución de de-
fensas y motas de
contención, era necesario
reparar otros daños causa-
dos al dominio público hi-
dráulico.

Las obras de emergen-
cia cuentan con una inver-
sión de tres millones de
euros y tienen el objetivo
de contribuir a recuperar
la capacidad hidráulica de
los cauces afectados por
las riadas, reparar los anti-
guos pasos de agua y
acondicionar las zonas

afectadas. 
Las actuaciones se cen-

tran en varios cauces de la
provincia, como el río Jar-
dín y el río Don Juan y
afluentes; el Canal de la
Lobera; el Canal del Ace-

quión; y el Canal de María
Cristina. También en el río
Júcar en su tramo medio,
desde el término munici-
pal de Cuenca hasta el lí-
mite provincial con Alba-
cete y Valencia.

Canal de María Cristina.

Tres millones para las obras de
emergencia por la lluvia y la nieve
del invierno
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Barreda reconoce 
el esfuerzo de los
empresarios que no 
se amilanan frente 
a la crisis

El presidente señaló que la región
cuenta con empresas que fomentan y
potencian la inteligencia

El presidente de Casti-
lla- La Mancha, José Ma-
ría Barreda, reiteró su
apoyo a los empresarios

que generan progreso y
puestos de trabajo en la re-
gión, ya que, “en los tiem-
pos que corren, siempre es

una gran satisfacción
inaugurar nuevas empre-
sas que han sido levanta-
das por gente trabajadora
que, lejos de amilanarse,
trabaja con mucho esfuer-
zo y tesón”. 

José María Barreda ha-
cía estas declaraciones en
la inauguración de las
nuevas instalaciones de la
empresa Campos Corpo-
ración, acompañado por la
alcaldesa de Albacete,
Carmen Oliver; el presi-
dente de las Cortes regio-
nales, Francisco Pardo;
el presidente de la Cámara
de Comercio e Industria

de Albacete, Antonio
Atiénzar; y el presidente
de la Confederación de
Empresarios de Albacete,
Feda, Artemio Pérez Al-
faro.

“En la tierra de Don
Quijote hay empresas que
son capaces de relacionar
la “i” del ingenioso hidal-
go con la “i” de investiga-
ción, innovación, ingenie-
ría e inversión”, señaló.

El presidente destacó
que “es una gran satisfac-
ción que en Castilla- La
Mancha haya empresas
como ésta, que fomentan
y potencian la inteligen-

cia, que es la materia pri-
ma del siglo XXI”. 

Riqueza
e ingenio

José María Barreda aña-
dió que, en la región, “hay
hombres que hacen mucho,
que son capaces de generar
riqueza e ingenio”. 

La alcaldesa de Albacete
felicitó a los empresarios de
Campos Corporación y a su
director gerente, José Cam-
pos, y manifestó que, “tras
25 años de historia, es de
aplaudir su capacidad de
riesgo y compromiso”.

José María Barreda, acompañado de autoridades políticas y trabajadores de la empresa Campos
Corporación.

Francisco Pardo, José Campos, José María Barreda, Carmen
Oliver y Antonio Atiénzar.

La Junta reconocerá las
microcooperativas y las rurales
para lograr más competitividad

En la región, cerca de 12.000 trabajadores están empleados
en este tipo de asociaciones

El Gobierno regional ha
aprobado el Proyecto de
Ley de Cooperativas. La
portavoz del Gobierno re-
gional, Isabel Rodríguez,
explicó que, en la actuali-
dad, hay más de 1.400 coo-
perativas en Castilla- La
Mancha, con casi 12.000
trabajadores, lo que con-
vierte a la región en la sexta
comunidad autónoma en
número de cooperativas y
de trabajadores empleados
en ellas.

La principal novedad es
que reconoce dos nuevos ti-
pos de cooperativa y, con

ello, ya serán14 los modelos
que existan en Castilla- La
Mancha. 

La primera de estas nue-
vas figuras es la microem-
presa cooperativa, para
cooperativas de trabajo
asociado y para las dedica-
das a la explotación comu-
nitaria de la tierra, y que su-
pone que pueda crearse a
partir de dos socios, con un
máximo de diez. Hasta
ahora, las cooperativas sólo
eran reconocidas así si con-
taban con un mínimo de
tres socios.

Por otro lado está la coo-

perativa rural, una coope-
rativa agraria pero que fun-
ciona también como agente
dinamizador. Es decir, una
cooperativa que, además de
llevar a cabo las acciones
propias de una sociedad
agraria, se dedique, por
ejemplo, a la explotación de
energías renovables, al tu-
rismo rural o al desarrollo
de acciones medioambien-
tales.

Además, y también co-
mo novedad, se refuerzan
los derechos de los socios y
cooperativas, así como de la
cooperativa en su conjunto,

permitiendo que ésta pueda
competir, en igualdad de
condiciones, con el resto de
empresas.

“De esta manera, la in-
tención del Gobierno regio-
nal no sólo es modernizar
esta ley, adaptarla al mo-

mento actual y ajustarla a la
normativa europea en la
materia, sino que pretende-
mos potenciar fórmulas que
ayuden a mantener estas en-
tidades y a que sean más
competitivas”, apuntó Isa-
bel Rodríguez.

Isabel Rodríguez.
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Alrededor de 2.500 personas
consumen drogas de forma
habitual en Albacete

El perfil es un varón de 27 años, soltero, sin hijos y en
situación de paro

Alrededor de 2.500 per-
sonas consumen droga de
forma habitual en Albacete,
y unas 6.000 lo hacen en el
conjunto de la región, según
la Asociación Sagrada Fa-
milia de Albacete, SAFA. 

El presidente de SAFA,
Alejandro Márquez, ex-
plicó, con motivo de la cele-
bración del Día Internacio-
nal de la Lucha contra el
Uso Indebido y el Tráfico
Ilícito de Drogas, el 26 de
junio, que el perfil del con-
sumidor es un varón, de 27
años, soltero y sin hijos y,
generalmente, en situación
de paro. Se inclina, además,
por el consumo de alcohol y
cocaína. 

Según las estadísticas, el
inicio en el consumo de dro-
gas se produce a los 14
años. Por sexo, los hombres
encabezan los tratamientos
de desintoxicacioón, con un
85% frente al 15% de las
mujeres, “aunque éstas van
ampliando su cuota de for-
ma preocupante”, señaló
Márquez, que solicitó a las
administraciones una revi-
sión de los planes públicos
porque, si bien los trata-
mientos “están resultando,
son insuficientes ante la de-
manda existente”. 

Para el presidente de
SAFA, es un buen momen-
to para realizar una refle-
xión de las organizaciones

sociales, “porque se ha
abierto la posibilidad de
participar de forma activa
en el nuevo Plan regional
sobre Drogas 2012”, en cu-
yas propuestas está traba-
jando la asociación.

A la revisión de los pla-
nes, SAFA sumará en sus
propuestas el trabajo con fa-
milias y la inserción laboral
y social real de los pacien-
tes. 

Perfil dual

Alejandro Márquez su-
brayó la necesidad de abor-
dar el consumo desde un
perfil dual, afrontando tanto
la dependencia física como

psicológica de los pacientes.
“Hasta hace muy poco en-
contrábamos a los pacientes
totalmente desorientados a
mitad de camino entre su
tratamiento de la adicción a
las drogas y las terapias psi-
cológicas. Ahora, afortuna-
damente, podemos realizar
un tratamiento integral ante
el peligro de la consolida-
ción de unas redes paralelas
que se entorpezcan entre

sí”, señaló. 
SAFA cuenta en estos

momentos con 53 pacientes
en su centro de Betania, en
la antigua Finca de Las Tie-
sas, de los que, el 80%, re-
quiere una terapia dual. Asi-
mismo, la organización ha
puesto en marcha un depar-
tamento para las conductas
adictivas sin sustancia, fun-
damente las relacionadas
con la ludopatía.

Alejandro Márquez.

La mayoría de los
albaceteños recicla
en sus hogares

La campaña medioambiental realizada
por el Ayuntamiento ha repartido más
de 5.000 folletos informativos

El Ayuntamiento de Al-
bacete ha concluido la cam-
paña medioambiental que,
desde diciembre de 2009 y
hasta junio de 2010 se ha
venido desarrollando en di-
versos puntos de la ciudad.
El concejal de Medio Am-
biente, Ramón Sotos, re-
cordó que la campaña ha
consistido en el reparto de
más de 5.000 folletos con
información relativa al con-
sumo doméstico; agua; aho-
rro y eficiencia energética;
ruido; residuos urbanos; te-
nencia de animales; movili-
dad ciudadana, etc. “Es la
campaña más completa rea-
lizada por el Ayuntamiento,
por la cantidad de temas tra-
tados”, señaló Sotos.

En la campaña han parti-
cipado 25 monitores contra-
tados a través del Plan de
Choque por el Empleo que,
además de repartir los folle-
tos, han realizado encuestas
sobre los aspectos mencio-
nados.

Ramón Sotos apuntó
que, aunque los resultados
de estas encuestas carecen
de rigor científico, “sí dan
pistas” sobre las actuacio-
nes a seguir por el Gobierno
municipal.

El concejal ofreció algu-
nos de los datos arrojados
por las encuestas, que han
sido respondidas por 2.884
personas.

Respecto al reciclaje en
los hogares, el 60% de los

encuestados afirma reciclar
adecuadamente. Aunque el
73% conoce la existencia
del Ecoparque, no lo ha uti-
lizado nunca el 55%.

Perros

Sobre la tenencia res-
ponsable de animales de
compañía, el concejal se
mostró escéptico sobre los
resultados obtenidos, ya que
el 64% afirmó sacar siem-
pre al perro atado con correa
y recoger los excrementos
que depositan en la vía pú-

blica. En cuanto a los perros
potencialmente peligrosos,
más del 64,3% asegura te-
ner la licencia obligatoria,
datos que no concuerdan
con los datos manejados por
el Ayuntamiento. De los
más de 300 perros poten-
cialmente peligrosos que
existen en Albacete, sólo
poseen la licencia entre 180
y 190.

Sotos aprovechó para re-
cordar que los responsables
de estos animales que carez-
can de licencia se arriesgan
a ser sancionados con unas

multas que pueden llegar
hasta 15.000 euros.

Transporte

Por último, respecto al
medio de transporte utili-
zado habitualmente, el
44,5% afirma desplazarse
a pie; el 10,52%, en bici-
cleta; el 24,74%, en trans-
porte público; y el 20,19%,
en vehículo privado. El
concejal se volvió a mos-
trar escéptico sobre estos
datos, señalando que “oja-
lá” fueran verdad.

Contenedores reciclaje.
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La situación de Izquierda
Unida de Albacete parece
lejana a solucionarse.

Tras la celebración de
una asamblea, el dos de ju-
lio, en la que parte de los afi-
liados eligieron a Esteban
Ortiz como coordinador lo-
cal de Iu y otra parte no re-
conoce, la formación cuenta
con dos consejos locales: el
de Ortiz, apoyado por el co-
ordinador provincial, Luis
Ángel Aguilar; y el de En-
rique López, apoyado por
la portavoz de Iu en el
Ayuntamiento de Albacete
y concejala de Educación y
Cultura, Rosario Gualda.
De hecho, este último sector
ha impugnado esa asamblea
del dos de julio, en la que se
eligió a Ortiz como nuevo
coordinador. 

Rosario Gualda señaló
que, en esa asamblea, “no
estaba presente ni la mitad
de Izquierda Unida”, por lo
que confió en que la Comi-
sión de Garantías se pronun-
cie a su favor. Hasta enton-
ces, “éste Consejo es el
único válido”, señaló López. 

Tras hacer una disculpa
pública a los ciudadanos y a
los votantes de Izquierda
Unida por el espectáculo
que está ofreciendo la for-
mación, Gualda denunció
que están recibiendo anóni-
mos en sus domicilios, con
coacciones para retirar la
impugnación. Según mani-
festaron, Gualda, Eugenio
Parreño, Ezequiel San Jo-
sé y Enrique López están
siendo coaccionados con es-
tos anónimos, en los que se
les insulta y se les acusa de
tráfico de influencias. El
asunto, que “se encuentra en
manos de la policía”, impli-
ca para la portavoz de Iu que
alguien ha vulnerado la Ley

de Protección de Datos, por
haber difundido sus direc-
ciones particulares.

Elecciones
municipales

Ante los rumores de que
Gualda tiene la intención de
marcharse al Psoe, aseguró
que “cuando deje la noble
profesión de la política”, se
dedicará “a la noble profe-
sión de profesora de Filoso-
fía”. De hecho, insinuó que,
previamente a los aconteci-
mientos, su intención era no
presentarse a las elecciones
de 2011, pero que, dada la
situación, puede que cambie
de opinión. 

Gualda lamentó el papel
“impresentable e impropio”
de Luis Ángel Aguilar “por
tomar parte, en lugar de me-
diar en el asunto” como co-
ordinador provincial. En es-
te sentido, sí admitió que el
coordinador regional, Da-
niel Martínez, está ejer-
ciendo una labor mediadora
entre ambas partes; “está
siendo muy prudente”, reco-
noció.

La portavoz de Iu volvió
a defender el sentido de su
voto -abstención- en los
presupuestos municipales
del Ayuntamiento de Alba-
cete -inicio del conflicto in-
terno de la formación-, ma-
nifestando que, de no
haberlo hecho, la ciudad
habría contado “con 11 mi-
llones de euros menos, que
se hubiese traducido en me-
nos servicios” para la ciu-
dadanía. “Voté lo que me
dijo la asamblea legalmente
convocada”, explicó, y se-
ñaló que lo hizo como un
ejercicio de responsabili-
dad.

Por último, señaló que,

hasta que todo se resuelva,
seguirá desempeñando su
labor como portavoz de Iu y
como concejala de Educa-

ción y Cultura. Rosario
Gualda y Enrique López es-
tuvieron acompañados, en
la rueda de prensa, por algu-
nos de los militantes de Iu
que reconocen a López co-
mo coordinador local, como
Eugenio Parreño, Victoria
Delicado y Juanjo Alcalá.

La rueda de prensa se ce-
lebró en el Ateneo un día
después de la convocada
inicialmente ya que, el día
de antes, tuvo que ser des-
convocada al advertir que
no podían acceder a la sede
provincial de Iu porque ha-
bían cambiado la cerradura.

Juanjo Alcalá, Rosario Gualda, Enrique López, Eugenio Parreño y Victoria Delicado.

El “otro” coordinador
local de Izquierda Unida,
Esteban Ortiz, condenó
los anónimos recibidos y
denunciados por Rosario
Gualda. “Rechazamos
con contundencia los anó-
nimos recibidos por algu-
nos compañeros; para nada
compartimos esa forma de
actuar. Como consejo polí-
tico local estamos al lado
de Rosario Gualda para
que se resuelva este lamen-
table asunto cuanto antes y
cese este tipo de actos”,
manifestó Ortiz, junto con
otros miembros del, para
ellos, Consejo Político Lo-
cal.

Esteban Ortiz señaló
que su Consejo Local es el
único admitido por los ór-
ganos provinciales, regio-
nales y federales, porque
es el único estatutario. De
hecho, mostró un docu-
mento interno de la ejecuti-
va regional, emitido en una
reunión mantenida el cinco
de julio, que señala “nece-
sario e imprescindible nor-
malizar las discrepancias,
en el sentido de aceptar las
decisiones tomadas mayo-
ritariamente hasta el mo-
mento, sin menoscabo de
que las impugnaciones
presentadas sigan su curso,
hasta que la Comisión de
Arbitraje y Garantías Fe-
deral determine la validez
o no de las actuaciones re-
alizadas”.

En este sentido, Este-
ban Ortiz señaló que están
dando pasos “para integrar
las minorías que han que-
dado fuera de esta nueva
dirección de Izquierda
Unida local para ir avan-
zando en la solución de es-
te episodio de discrepan-
cias”. 

Ortiz reiteró “una vez
más” su apoyo al trabajo
de Rosario Gualda como
concejala de Educación y
Cultura y de todo el grupo
municipal de Iu, y declaró
no entender cómo “el ante-
rior coordinador, Enrique
López, se esconde detrás
de la concejala, que está
ejerciendo las funciones de
portavoz de la anterior di-
rección local”. 

En cuanto al incidente
del cambio de cerradura de

la sede provincial de Iz-
quierda Unida, señaló que
es un tema al que se está
dando demasiada impor-
tancia cuando en realidad
se hubiese resuelto con una
llamada telefónica. Según
explicaron, el cambio se
decidió en un consejo el
seis de julio porque la ce-
rradura llevaba dando pro-
blemas dos meses. Ade-
más, señalaron que se
debería haber informado
de que iban a convocar una
rueda de prensa, por cues-
tiones de agenda y de orga-
nización. 

Ortiz insistió en que,
Rosario Gualda, como
miembro de Izquierda
Unida, puede hacer uso de
la sede cuando quiera, “al
igual que cualquier afiliado
al partido”.

Esteban Ortiz.

Esteban Ortiz condena los anónimos
recibidos por los “compañeros de Iu”

Rosario Gualda denuncia
haber recibido anónimos
con insultos y coacciones

La concejala asegura que, cuando
deje la política, se dedicará a la
enseñanza
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La Diputación de Alba-
cete presentó el proyecto
“Concienciación y Educa-
ción para la Movilidad
Sostenible” a los alcaldes y
responsables técnicos de 27
municipios de Albacete. 

El diputado de Medio
Ambiente, Emiliano Ro-
dríguez, recordó que este
proyecto se enmarca en el
programa “Desarrollo local
sostenible en las comarcas
de la provincia de Albace-
te”, y que está cofinanciado
por fondos FEDER -Fondo
Europeo para el Desarrollo
Regional-.

El proyecto se dividirá
en dos bloques, en función
del tramo de edad de la po-
blación a la que van dirigi-
das las acciones. De este
modo, con la población
adulta se elaborará una pe-
queña guía que será presen-
tada y trabajada con los fo-
ros de Agenda Local 21 de
los 27 municipios implica-
dos. Se llevarán a cabo tres
reuniones en cada una de las

localidades, con el objetivo
de que sean los propios ve-
cinos quines puedan realizar
un pequeño diagnóstico so-
bre la movilidad de su mu-
nicipio.

En cuanto a la población
en edad escolar, se elabora-
rán dos guías de trabajo pa-
ra los alumnos -una, para
los de Primaria y otra, para
los de Secundaria-, además
de un cuadernillo de apoyo
para el profesorado. La em-
presa contratada realizará la
presentación de los conteni-
dos en los 65 centros educa-
tivos de estos municipios y
trabajará con los alumnos
de forma práctica sus conte-
nidos.

Tráfico y
accesibilidad

El diputado de Medio
Ambiente comentó que, en-
tre los temas que se aborda-
rán, están los problemas del
tráfico en los municipios
como Hellín, Almansa y Vi-

llarrobledo, además de los
problemas del tráfico que se
generan en las épocas de
fiestas y mercadillos en los
municipios más pequeños;
los problemas de accesibili-
dad para personas discapa-
citadas; la señalización den-
tro del municipio; y la
reordenación del tráfico.
También se impulsarán es-

tudios sobre las ventajas pa-
ra la población de la peato-
nalización de los centros de
los municipios

Asimismo, el proyecto
contempla llevar a cabo una
labor de sensibilización e
información sobre otros as-
pectos concretos, como po-
tenciar el uso de la bicicleta
en los municipios peque-

ños; el transporte escolar
compartido; los rebajes en
aceras; y la colocación de
barandillas en calles de alta
pendiente para personas de
la tercera edad. 

Los municipios convo-
cados a la reunión fueron
los que ya tienen aprobado
su Plan de Acción Local de
al Agenda Local 21.

Municipios de la
provincia buscan avanzar
en movilidad sostenible

Serán los propios vecinos quienes
hagan un diagnóstico sobre el estado
de su localidad

Emiliano Rodríguez, durante la presentación

Municipios 

➲➲ Albatana.
➲➲ Alborea.
➲➲ Almansa. 
➲➲ Balazote.
➲➲ El Bonillo.
➲➲ Carcelén.
➲➲ Casas de Ves.
➲➲ Casas Ibáñez.
➲➲ Caudete.

➲➲ Cenizate.
➲➲ Fuenteálamo.
➲➲ Fuentealbilla.
➲➲ La Gineta.
➲➲ Hellín.
➲➲ Lezuza.
➲➲ Madrigueras.
➲➲ Molinicos.
➲➲ Motilleja.

➲➲ Munera.
➲➲ Navas de Jorquera.
➲➲ Nerpio.
➲➲ Ontur.
➲➲ Ossa de Montiel.
➲➲ Valdeganga.
➲➲ Villamalea.
➲➲ Villarrobledo.
➲➲ Yeste

La Asociación de Jóve-
nes Empresarios, Aje, de
Albacete ha superado la au-
ditoría de certificación del
Sistema de Calidad y el de
Medio Ambiente.

El presidente de Aje Al-
bacete, Santiago Lara,
acompañado por la delega-

da de Economía y Hacien-
da, Amaya Villanueva, y
por el gerente de la empre-
sa calificadora, APPLUS,
Carlos Miguel Jarrín,
mostró su agradecimiento
al Gobierno regional y a las
empresas a través de las
cuales se ha desarrollado el

trabajo para estas certifica-
ciones -SPC como empresa
consultora que ha partici-
pado en el trabajo interno;
y APPLUS como empresa
certificadora-.

Lara hizo un llama-
miento a las empresas para
que sigan este ejemplo

aprovechando las líneas de
financiación disponibles y
ofreciendo así un servicio
de calidad que los diferen-
cie en sus empresas.

“Aje Albacete también
quiere dar ejemplo de aus-
teridad y, para ello, ha re-
ducido su presupuesto un
30% de cara al año 2011,
suprimiendo parte de los
servicios externos y redu-
ciendo gran parte de los

costes actuales”, señaló el
presidente de la asociación.

Por su parte, Carlos Mi-
guel Jarrín alabó la iniciati-
va de Aje Albacete, y des-
tacó que, pese al carácter
voluntario de ambas certifi-
caciones, la asociación se
ha comprometido a su
mantenimiento durante los
años sucesivos, para tener-
lo actualizado en todo mo-
mento.

Carlos Miguel Jarrín, Amaya Villanueva y Santiago Lara.

Certificados de Calidad
y Medio Ambiente 
para la Asociación de
Jóvenes Empresarios

Aje reducirá su presupuesto para 2011
en un 30%
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OVINO MANCHEGO: Euros/Kg. Diferencia
Hasta 10,1 Kg.  ............................................................................... 4,06-4,12 +0,09
Corderos de 10,5 a 15 Kg.  ............................................................. 4,00-4,06 +0,09
Corderos de 15,1 a 19 Kg.  ............................................................. 3,07-3,13 +0,03
Corderos de 19,1 a 23 Kg.  ............................................................. 2,65-2,71 =
Corderos de 23,1 a 25,4 Kg.  .......................................................... 2,62-2,68 =
Corderos de 25,5 a 28 Kg.  ............................................................. 2,56-2,62 =
Corderos de 28,1 a 34 Kg.  ............................................................. 2,44-2,50 =
Corderos de más de 34 Kg.  ............................................................ 1,90-1,96 =
OVEJA:
Extra  .............................................................................................. s/c
Primera  ..........................................................................................
Segunda  .........................................................................................

Precio/Tm.
Lana  entrefina corriente................................................................. 150,00-240,00 =
Leche: (Con ordeño mecánico y tanque de frío) Precio/Tm.
Por grasa (+/- bonificaciones)
Leche de oveja con D.O.  ............................................................... 8,35-8,65
Restos leche de oveja  .................................................................... 6,24-6,48
Leche de cabra  .............................................................................. 5,75-6,05
Por extracto seco útil (E.S.U.=grasa+proteína) Ptas/Ud  ...............
CEREALES: Precio/Tm.
Cebadas para cervecería (Maltería)  ............................................... s/c
Cebadas-pienso de más de 62 Kg./hl.  ............................................ 112,00-118,00 +4
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg./hl.  ........................................ 106,00-112,00 +2
Trigos duros:  ...............................................................................
De fuerza  ....................................................................................... 159,00-165,00 +2
De media fuerza  ........................................................................... 146,00-152,00 +2
Extensibles:
Panificables  ................................................................................... 142,00-148,00 +4
Chamorro  ...................................................................................... 183,00-189,00 -9
Forrajeros  ...................................................................................... 138,00-144,00 +4
Avena - Rubia/Blanca  ................................................................... 122,00-118,00 +3 / +3
Centeno  ........................................................................................ 115,00-121,00 +3
Triticales  ...................................................................................... 117,00-123,00 +3
Maiz secadero  .............................................................................. 166,00 +3
LEGUMINOSAS Y OLEAGINOSAS: Precio/Tm.
Yeros (20% máximo impurezas)  ................................................... 158,00-164,00 -12
Veza grano (10% máximo impurezas)  .......................................... 243,00-249,00 -12
Guisantes  ....................................................................................... 161,00-167,00 +2
Alfalfa rama campo 1ª  ................................................................... 132,00 +6

PORCINO: Precio/Tm.
Selecto  ........................................................................................... 1,45 -0,01
Normal  .......................................................................................... 1,42 -0,01
Graso  ............................................................................................. 1,39 -0,01
Cerdas desvieje  ............................................................................. 0,65 -0,02
Lechón de 20 Kg. (euros unidad)  .................................................. 42,00 -3
CONEJOS: Precio/Tm.
Conejo joven de 1,8 a 2,2 Kg......................................................... 1,53-1,59 =

Alfalfa rama campo 2ª  ................................................................... 120,00 +6

Lonja Agropecuaria La Mancha-Albacete

807 42 99 46 CONTESTADOR AUTOMÁTICO
Cotizaciones - Precios por sectores y productos -

Comentarios y previsiones del mercado
(Coste máx.: 1.09 €/min, red fija - 1.50 €/min, red móvil)

STA Apdo. 3439 - 02080 Madrid

VINOS Euros/Hgdo. Diferencia
Blancos de fermentación tradicional  ............................................ s/c
Blancos de fermentación controlada  ............................................. s/c
Blancos Monovariental Macabeo  ................................................. s/c
Rosados de fermentación tradicional  ............................................ s/c
Rosados de fermentación controlada  ............................................ s/c
Tintos Monovarietal Cencibel  .................................................... s/c

Monovarietal Merlot  .......................................................... s/c
Monovarietal Cabernet  ...................................................... s/c
Tintos Monovarietal Shyrach  ............................................ s/c
Monovarietal Monastrel  ..................................................... s/c
Monovarietal Gamacha  ...................................................... s/c

Tinto:
Directo  ........................................................................................ s/c
Doble pasta  ................................................................................. s/c

MOSTO AZUFRADO BLANCO s/c
MOSTO AZUFRADO TINTO s/c

Precios indicativosSemana 28 Cotizaciones 15-Julio-2010

El Gobierno regional y
la demarcación de Albace-
te del Colegio de Arquitec-
tos de Castilla- La Mancha
han firmado un convenio
para que esta organización
colabore en la difusión, in-
formación y tramitación de
las ayudas a la rehabilita-
ción de viviendas y edifi-
cios; y participe en actua-
ciones de concienciación
sobre la necesidad del man-
tenimiento de los inmue-
bles.

El consejero de Ordena-
ción del Territorio y Vi-
vienda, Julián Sánchez
Pingarrón, acompañado
por el presidente del Cole-
gio de Arquitectos de Al-

bacete, Antonio Bermar,
destacó que este convenio
servirá, además, para im-
pulsar la actividad profe-
sional de los arquitectos,
“un colectivo afectado por
la crisis del sector de la
construcción”. Para ello, el
colegio facilitará al Gobier-
no regional los datos de los
arquitectos inscritos en la
Bolsa de Trabajo, “con el
objetivo de que faciliten in-
formación y asesoramiento
técnico a las personas que
soliciten ayudas a la reha-
bilitación”, explicó. “Tam-
bién tendrá ventajas para
los ciudadanos, porque su-
pone una medida para re-
forzar la difusión de las

ayudas a la rehabilitación
de forma que lleguen con
mayor eficacia a quienes
necesiten estos apoyos pú-
blicos para reformar sus vi-
viendas, contando con la
orientación de profesiona-
les de la construcción”,
añadió.

El consejero recordó
que las medidas de impulso
a la rehabilitación de vi-
viendas y edificios tienen
como uno de sus objetivos
prioritarios la creación de
empleo, aparte de la mejo-
ra del parque de viviendas. 

Barrios
y zonas
degradadas

Se calcula que los 57
millones de euros asigna-
dos servirán para la crea-
ción o mantenimiento de
unos 8.000 puestos de tra-
bajo en Castilla- La Man-
cha, “porque la rehabilita-
ción requiere mucha mano
de obra e implica a gran va-
riedad de oficios y profe-
siones”, aclaró, y señaló
que hay que tener también
en cuenta que, además de
la rehabilitación aislada de
viviendas y edificios a la
que se orienta este conve-
nio, entre las medidas im-
pulsadas también se inclu-
yen ayudas para
rehabilitación conjunta en
barrios y la recuperación de
zonas degradadas, que
“también son un campo
importante para el trabajo
de los arquitectos”.

La previsión del Go-
bierno regional es que, con
el presupuesto destinado a
rehabilitación, se puedan
financiar 13.840 actuacio-
nes.

Julián Sánchez Pingarrón y Antonio Bermar.

Unos operarios arreglan el tejado de unas viciendas.

Los arquitectos
asesorarán sobre el 
plan de rehabilitación 
de viviendas de la Junta

El Gobierno regional prevé que se
mantengan unos 8.000 puestos de
trabajo relacionados con la
construcción
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PPrroovviinncciiaa

El Gobierno de Casti-
lla- La Mancha, a través
de la Consejería de Agri-
cultura y Medio Ambien-
te, construirá siete nuevos
puntos limpios en la pro-
vincia de Albacete. En
concreto, los puntos lim-
pios se ubicarán en los
municipios de La Gineta,
Ontur, Montealegre del
Castillo, Nerpio, Balazote,
Alpera y Socovos.

El consejero de Agri-
cultura y Medio Ambien-
te, José Luis Martínez
Guijarro, firmó los con-
venios correspondientes
con los representantes mu-
nicipales de estas localida-
des, acompañado por el
director general de Cali-
dad y Sostenibilidad Am-
biental, Manuel Guerre-
ro; y por el delegado de
Agricultura y Medio Am-
biente, Antonio Mompó.

“Estas nuevas infraes-
tructuras son una muestra
más del compromiso del
presidente Barreda por
mejorar la gestión regio-
nal de residuos”, manifes-
tó el consejero, que recor-

dó que, en 2009, se puso
en marcha el II Plan de
Residuos Sólidos Urbanos
de Castilla- La Mancha,
que continua con el desa-
rrollo iniciado en el pri-
mer plan en materia de
puntos limpios, que pro-
puso la creación de una
Red Autonómica de Pun-
tos Limpios.

177 nuevos
puntos

Con este nuevo plan, se
prevé la construcción de
177 nuevos puntos lim-
pios y una inversión públi-
ca de 37 millones de euros
hasta 2019, con el objeti-
vo de que todos los muni-
cipios de Castilla- La
Mancha cuenten con las
infraestructuras y medios
necesarios. El Gobierno
de Castilla- La Mancha ya
aprobó, en mayo, un gasto
de 14,8 millones de euros
para construir 53 nuevos
puntos limpios en la re-
gión.

“Queremos conseguir
que haya una de estas ins-

talaciones en todas las po-
blaciones de más de 2.000
habitantes y dar solucio-
nes a municipios que ten-
gan menos de 1.000 habi-
tantes, creando puntos
limpios mancomunados o
comarcales que puedan
servir a varios pequeños
municipios” manifestó
Martínez Guijarro.

En la actualidad, exis-
ten en la región 183 pun-
tos limpios, de los cuales
155 son instalaciones fijas
y otros 28 son puntos lim-
pios móviles. En Albace-
te, son 27 los fijos y 10 los
puntos limpios móviles.

El consejero recordó
que los principales objeti-
vos de estos puntos lim-
pios son evitar el vertido
incontrolado de aquellos
residuos que no pueden
ser eliminados a través de

los servicios convenciona-
les de recogida de basuras
urbanos; fomentar la sepa-
ración en origen de los re-
siduos; y conseguir el ma-
yor ahorro energético y de
materias primas reducién-
dose el volumen de resi-
duos a eliminar.

Estos nuevos puntos
limpios facilitarán a los
ciudadanos el depósito se-
lectivo de todos los resi-
duos urbanos de origen
doméstico, voluminosos,
aceites usados vegetales,
metales, maderas, pilas y
baterías, etc., de modo que
permitan su recuperación
o eliminación posterior.

Concienciación

Por este motivo, en los
convenios que se firman
entre la Consejería y los

ayuntamientos se incluye
la puesta en marcha de un
programa de conciencia-
ción y sensibilización
ciudadana para el uso co-
rrecto de los puntos lim-
pios. “Se trata, en defini-
tiva, de buscar la mejor
solución para cada tipo de
residuos con el fin de
conseguir la máxima re-
valorización de los mate-
riales y el mínimo coste
en la gestión total”, indi-
có Martínez Guijarro.

De esta forma, destacó
la importante y necesaria
sensibilización ciudadana,
pues “en los cuatro últi-
mos años se ha producido
un importante incremento
en la recogida selectiva,
de más del 27%, pasando
entre 2006 y 2009 de las
51.446 toneladas a más de
65.505 toneladas”.

La provincia contará
con siete nuevos
puntos limpios

En cuatro años, la recogida selectiva
en la región ha aumentado un 27%

José Luis Martínez Guijarro, Antonio Mompó y Manuel Guerrero, con los representantes
municipales de algunos de los municipios beneficiados.

Nuevos puntos limpios

➲➲ La Gineta.
➲➲ Ontur.
➲➲ Montealegre
del Castillo.

➲➲ Nerpio.
➲➲ Balazote.
➲➲ Alpera.
➲➲ Socovos.

Puntos limpios, 
en la actualidad

➲➲ Castilla- La Mancha: 
183 -155 instalaciones fijas y 28 móviles-.
➲➲ Albacete: 
37 -27 instalaciones fijas y 10 móviles-.

Incremento de recogida 
selectiva en la región

➲➲ 2006: 51.446 toneladas.
➲➲ 2009: 65.505 toneladas.

La Diputación Provincial
ha adquirido una cabeza
tractora y un semirremolque
estanco para la recogida de
residuos urbanos, mediante
un convenio de colabora-
ción con el Gobierno de
Castilla- La Mancha, suscri-
to entre el presidente de la
institución provincial, Pe-
dro Antonio Ruiz Santos,
y el consejero de Agricultu-
ra y Medio Ambiente, José
Luis Martínez Guijarro.
Ambos equipos suponen
una inversión de 190.000
euros, que será costeada por
el Gobierno regional.

La Diputación aumenta su equipo
para la recogida de residuos

Pedro Antonio Ruiz Santos y José Lus Martínez Guijarro.
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El Gobierno de Casilla-
La Mancha ha adjudicado
la construcción de centros
de salud en los municipios
de Caudete y Elche de la
Sierra; y ha aprobado la
construcción de otro en
Balazote.

La ejecución de estas
obras se enmarca, tal y co-
mo informa la Junta, en un
ambicioso proyecto de me-
jora y modernización de la
red de recursos sanitarios
de Castilla- La Mancha
emprendido por el Gobier-
no del presidente de José
María Barreda, que en la
provincia de Albacete se
ha traducido en la puesta
en marcha de una decena
de nuevos centros de salud
desde las transferencias sa-
nitarias.

Elche
de la Sierra

Las obras del nuevo
Centro de Salud de Elche
de la Sierra han sido adju-
dicadas por un importe de
2.219.541,39 euros, y un
plazo de ejecución de 18
meses. La construcción de
este nuevo dispositivo sa-

nitario permitirá mejorar la
calidad de la atención sani-
taria que se presta a los
más de 4.900 ciudadanos
que residen en este munici-
pio, en el de Molinicos, y
en las respectivas aldeas
adscritas a ambos términos
municipales.

El centro se levantará
en una parcela de 882 me-
tros cuadrados, ubicada
en la calle Merenciano.
La parcela es el resultado
del espacio que ocupan
los terrenos en los que es-
tá el actual Centro de Sa-
lud, a los que se añade
una zona verde anexa y
un solar complementario,
cedidos por el Ayunta-
miento.

Tendrá una superficie
construida de 2.309 metros
cuadrados -cuatro veces
más que las actuales insta-
laciones sanitarias- distri-
buidos en tres plantas.

Caudete

Por su parte, las obras
del nuevo Centro de Salud
de Caudete han sido adju-
dicadas por un importe de
4.519.591,24 euros, y un
plazo de ejecución de doce
meses. El proyecto con-
templa la construcción de
un edificio en una parcela
cedida por el Ayuntamien-
to, de 6.000 metros cuadra-
dos y ubicada en la aveni-
da de Villena.

El nuevo centro susti-
tuirá al existente en estos
momentos, y dará servicio
a los más de 10.300 habi-
tantes de la localidad. Ten-
drá una superficie construi-
da cercana a los 3.000
metros cuadrados, distri-

buidos en una sola planta.
El edificio se organiza en
forma de peine, en el cual
se alternan los bloques fun-
cionales con sucesivos pa-
tios ajardinados.

Balazote

También, la Junta ha
aprobado una inversión de
3,8 millones de euros para

la construcción de un nue-
vo Centro de Salud en Ba-
lazote, que beneficiará a
los más de 6.100 vecinos
de esta zona básica de sa-
lud que incluye, además de
Balazote, los municipios
de Casas de Lázaro, El Jar-
dín, La Herrera, Lezuza,
Masegoso, Pozuelo, San
Pedro y Tíriez. 

El nuevo edificio se le-

vantará en una parcela de
900 metros cuadrados si-
tuada entre las calles Ma-
yor y Jardín. La superficie
construida será de 1.967
metros cuadrados, casi
cinco veces más que las
actuales instalaciones sa-
nitarias. Una vez adjudi-
cada la construcción, el
plazo de ejecución de la
obra es de 15 meses.

PPrroovviinncciiaa

La localidad de El Bonillo inauguró
su nueva piscina municipal, ubicada en
el terreno de la antigua piscina, tras el
parque Antón Díaz. La nueva piscina
cuenta con mayor superficie y con mejo-
ras con respecto a la anterior. Además,
se ha hecho, junto a ésta, otra infantil
destinada a los más pequeños.

La piscina está equipada con nuevos
sistemas de filtrado y con el control au-
tomático del PH y concentración de clo-
ro, lo que garantiza la pureza y calidad
de agua. Además, la instalación tiene

vestuarios, un amplio solárium, espacios
verdes arbolados y un bar- cafetería.   

Conforme a los criterios de accesi-
bilidad, hay rampas de acceso al recin-
to, y los vestuarios y aseos están adap-
tados. También hay un elevador
individual al borde de la piscina para
que las personas con movilidad redu-
cida disfruten de todas las comodida-
des posibles.

Los bañistas pueden acceder a la pis-
cina de lunes a domingo, en horario de
11.00 a 20.00 hors.

Nueva piscina municipal
accesible, en El Bonillo

La Junta construirá 
tres centros de salud 
en Elche de la Sierra,
Caudete y Balazote

Beneficiará a los más de 21.000
habitantes de estos tres municipios y
sus alrededores

Centro de Salud de Elche de la Sierra.

Ayuntamiento de Caudete.
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La Junta ha aumentado un 10%
las plazas de Termalismo Social

Las personas mayores han evaluado con un notable alto la
calidad de los centros y el servicio prestado

A lo largo de 2010, se
habrán beneficiado más de
13.800 personas mayores
del Programa de Termalis-
mo Social de Castilla- La
Mancha. En el primer tur-
no, que concluyó a finales
de junio, se han beneficia-
do 7.824 personas. El se-
gundo periodo comienza
en julio, y en el mismo par-
ticiparán cerca de 6.000
mayores de las cinco pro-
vincias de la región. 

Este programa ha multi-
plicado por siete el número
de participantes desde que
comenzó a funcionar, en el
año 2000. En los dos últi-
mos años, el incremento de
plazas ha sido del 10%.

El presupuesto para 2010
asciende a 6.350.673,33 euros
-582.339,33 euros más que en
2009-, de los que la Junta fi-
nancia más de la mitad,
3.201.468,33 euros, en tanto
que el resto lo aportan los be-
neficiarios de las plazas.

El programa se encua-
dra en la estrategia de en-

vejecimiento activo y pre-
vención de la dependencia,
promovida por el Gobierno
de Castilla- La Mancha pa-
ra facilitar la asistencia que
se presta en un centro ter-
mal a los mayores que lo
necesitan por prescripción
médica y posibilitarles un
tratamiento individualiza-
do y acorde a sus necesida-
des. 

El Programa de Terma-
lismo Social de Castilla-La
Mancha, que cumple ya
once ediciones, es la pro-
puesta de balnearios con
mayor implantación de Es-
paña, tanto en número de
plazas y en presupuesto,
como en aceptación por
parte de las personas ma-
yores que evalúan con un
notable alto la calidad de
los centros y el servicio
prestado.

Además, no sólo bene-
ficia a las personas mayo-
res que disfrutan de los tra-
tamientos termales, sino
que supone un apoyo esen-

cial para el mantenimiento
y creación de puestos de
trabajo en estos balnearios,
durante todo el año.

Precio

El precio a abonar por
los usuarios oscila entre
170 a 214 euros en tempo-
rada baja, y de 212 a 253
euros en temporada alta,
dependiendo de las fechas
de participación en el pro-
grama que se desarrolla de
febrero a diciembre. La es-
tancia es de diez días y
nueve noches.

Los servicios del Pro-

grama de Termalismo in-
cluyen tratamiento termal
diario; alojamiento y ma-
nutención en régimen de
pensión completa y en ha-
bitación doble; seguimien-

to y control médico duran-
te toda la estancia e infor-
me final del facultativo; se-
guros; y plan de
actividades socioculturales
y de ocio.

Un grupo de personas mayores, en una piscina termal.

El Gobierno de Castilla-
La Mancha aprobó la cons-
trucción de 50 viviendas
universitarias en Albacete y
otras 53 en Cuenca, tal y
como comprometieron, en
febrero, el presidente regio-
nal, José María Barreda,
y la ministra de Vivienda,
Beatriz Corredor.

Tal y como informó la
portavoz de la Junta, Isabel
Rodríguez, el objetivo de
estas viviendas es satisfacer
la demanda de alojamiento
de las personas relacionadas
con la comunidad universi-
taria, así como el personal
investigador y científico, en
los campus de Albacete y

Cuenca. El Gobierno regio-
nal destinará 6 millones de
euros; y el Ministerio, 1,3
millones de euros. 

La adjudicación de los
alojamientos será realizada
por la Universidad, que se-
rá la encargada de gestio-
narlos.

Además, de esta forma,
“se crea un parque público
de viviendas universitarias
protegidas para mejorar las
condiciones de igualdad de
oportunidades, favorecien-
do la movilidad y la elec-
ción de estudios por parte
de los ciudadanos”, señaló
la portavoz regional.

Esta actuación se en-

marca dentro de la política
del Gobierno regional, al
que compete, entre otras, la
programación de las Vi-
viendas de Iniciativa Públi-
ca Regional y, en este caso,
de los Alojamientos Prote-
gidos. 

Con ello “se pretende
atender aquellas situaciones
de demanda de vivienda
protegida de colectivos, co-
mo la comunidad universi-
taria y el personal científico
y e investigador, cuyas ne-
cesidades de vivienda se
dan en una situación muy
concreta derivada de su vin-
culación a la Universidad”,
explicó.

Isabel Rodríguez.

Centros termales participantes

➲➲ “Baños de Benito” de Reolid, 
Albacete.
➲➲ “Baños de la Concepción”, 
de Villatoya, Albacete.
➲➲ “Balneario de Tus” de Yeste, 
Albacete.
➲➲ “Balneario Cervantes”, de Santa 
Cruz de Mudela, Ciudad Real.

➲➲ “Balneario de Fuencaliente”, 
de Fuencaliente, Ciudad Real.
➲➲ “Balneario de la Esperanza”, 
de Reolid, Albacete.
➲➲ “Balneario Carlos III”,
de Trillo, Guadalajara.
➲➲ “Balneario Las Palmeras”, de
Villafranca de los Caballeros, Toledo.

El Gobierno regional construirá 50
viviendas universitarias en Albacete

La adjudicación y gestión de estos alojamientos protegidos
correrán a cargo de la Universidad
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El Juzgado Número Uno
de lo Contencioso Adminis-
trativo de los de Albacete ha
declarado nula la adjudica-
ción de la plaza de toros,
mediante  sentencia de 7 de
julio de 2010, al estimar el
recurso contencioso- admi-
nistrativo presentado por
Taurodelta contra el acuer-
do de la Junta de Gobierno
del Ayuntamiento de Alba-
cete, de 5 de mayo de 2009,
por el que se desestimaba el
recurso especial en materia
de contratación interpuesto,
así mismo, por Taurodelta
contra la adjudicación pro-
visional del contrato de ex-
plotación de la plaza de to-
ros, a la vez que se acordaba
la adjudicación definitiva.

Estaba cantado que esto
iba a suceder, tal y como se
explicaba en el artículo “El
derecho del administrado a
que la Administración no
sea prepotente”, publicado
en Crónica en su edición
de 10 de mayo de 2009 (vé-
ase en la edición digital en
www.cronicadealbacete.co
m). 

Lo que hace el Juzgado
es constatar que no se resol-
vió motivadamente el recur-
so especial presentado, en-
trar en el fondo y
comprobar que ninguna de
las dos empresas cumplía
los requisitos de experiencia
requeridos (Serolo por ha-
ber administrado dos plazas
de segunda durante un solo
año; y Taurodelta por ha-

ber operado como Tauro-
vent, en otro). Eso debió ha-
ber hecho el Ayuntamiento
de Albacete, pero prefirió el
recurrente “vaya a los tribu-
nales”, invocando el “inte-
rés público”. La normativa
europea ha desterrado esa
manera prepotente de ac-
tuar, bajo pena de nuli-
dad absoluta de los actos
administrativos afecta-
dos. Es un fuerte varapa-
lo para los servicios jurí-
dicos del Ayuntamiento,
que pusieron en peligro
la propia gestión de la
plaza de toros; y así está.
La sentencia deja en evi-
dencia los dictámenes ju-
rídicos del Ayuntamiento
y viene a dar la razón a
quienes advirtieron de
que esta sentencia era
inexorable, antes o des-
pués. Los políticos, lógi-
camente, se limitaron a
seguir los informes técni-
cos.

¿Qué ocurrirá? Proba-
blemente, Taurodelta
pida la ejecución cautelar
de la sentencia, pero no
es fácil que se conceda;
pero caso de ocurrir, se-
ría un desastre.  Segura-
mente, se deje pasar la
Feria y, a salvo el más
que probable recurso de
Serolo, se convoque un
nuevo concurso.

El asunto es de ca-
rácter taurino, pero, en
el fondo, es una magní-
fica sentencia dictada

en defensa de los intereses
generales y los derechos
de los ciudadanos a ser es-
cuchados y atendidos por
la Administración. Sin du-
da, los argumentos de la

letrada María Soledad
García Valenciano, se-
guidos por el juez de lo
contencioso- administrati-
vo, y la jurisprudencia in-
vocada serán recordados

cada vez que alguna admi-
nistración tenga la tenta-
ción de pronunciar aquello
de “vaya a los tribunales”,
porque resulta que se va y
le dan la razón.

Los tribunales anulan
la adjudicación de la
plaza de Albacete

A salvo los recursos que puedan
plantearse, el Ayuntamiento deberá
repetir el concurso

Plaza de toros de Albacete.

Lo que iba a pasar, contado el 10 de mayo de 2009. No era adivinación, sólo lógica y lectura de la ley.

RESTAURANTE - EL CALLEJÓN
El más típico ambiente

Alta gastronomía,
calidad y servicio

Guzmán el Bueno
Tel. 967 21 11 38. ALBACETE

CARLOS GUTIÉRREZ 
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Maite Jiménez firma 26 nuevos capítulos de la serie de
televisión 'La pecera de Eva' mientras prepara varios

proyectos de teatro para el otoño

Una de las series revelación de la última temporada televisiva,
en la que tantas otras han caído víctimas de la dictadura de la au-
diencia, tiene una parte de protagonismo albaceteño. Se trata de
'La pecera de Eva', que produce Tele 5 y se emite también en Ca-
nal 7, y en el amplio reparto de la misma hay un lugar para nuestra

paisana la actriz Maite Jiménez, que encarna desde el inicio de la
trama al personaje de Matilde, la madre de una de las jóvenes par-
tícipes, Carla, a la que da vida Miriam Royal.

La apuesta de esta cadena de televisión una vez más por una se-
rie juvenil, tipo 'Los Serrano' o 'Física y Química' o 'Al salir de
clase' ha salido tan bien que la productora ha firmado dos nuevas
temporadas de 13 capítulos cada una. En ellos continúa al frente del
argumento la actriz Alexandra Jiménez -la extrovertida África de
'Los Serrano'- que encarna a Eva, la protagonista de la serie. Tam-
bién sobrevive el papel de Matilde, que ha sido una de las sorpre-
sas de valoración de los seguidores del serial.

De ahí que, aunque hay diversos  cambios y algunos otros de los
personajes con menor calado entre los espectadores han desapare-
cido, Maite Jiménez seguirá apareciendo en las pantallas durante
dos trimestres más. Ella lo valora doblemente, según sus palabras a
Crónica en Madrid, ya que por un lado “significa un reencuentro
con la forma de hacer en televisión”, en la que ya ha actuado en
otros seriales como 'El comisario', 'Periodistas', 'El Super', 'El
buscavidas', 'Vecinos' y 'La mujer de mi vida'.

Y, por otra parte, le permite disponer de más tiempo durante es-
te verano para el resto de sus actividades relacionadas con el mun-
do de la interpretación, tanto para futuras obras como para las cla-
ses que con su ya larga experiencia a pesar de su juventud suele dar
con bastante frecuencia. Sin por ello olvidar, a título personal, que
también aprovecha ese tiempo para desplazarse a su pueblo de Lié-
tor y poder estar con la familia en general y con sus padres en par-
ticular “en ese ambiente de contacto íntimo con la naturaleza” que
tanto echa en falta en Madrid y en sus continuas giras.

Las dos más recientes con los que son sus dos últimos éxitos,
acompañados por varios  premios de teatro a la mejor actriz, en la
capital de España y en muchas otras ciudades desde hace algo más

Una reunión informal de importantes personajes de la diáspora madrile-
ña que lleva años celebrándose, con mayor o menor continuidad con ma-
yor o menor frecuencia, va a tomar nuevos vuelos después del verano.  Así
lo acordaron por unanimidad la pasada semana los asistentes a la que cerra-
ba las de este 'curso' iniciado en octubre de 2009 y que -con el formato ac-
tual y tradicional-ya no volverá a tener lugar hasta los primeros días de es-
te mismo mes de octubre de este año.

El caso es que, tras un amplio debate sugerido por algunos de los 'em-
bajadores' de la Feria del III Centenario nombrados por la Fundación y
el Ayuntamiento de Albacete, todos aceptaron hacerlas públicas y que se

celebren ya siempre y sin excepción un día fijo de cada mes -la fecha defi-
nitiva se fijará a lo largo de las próximas semanas por medio de llamadas
telefónicas y/o correos electrónicos entre los asistentes habituales-.

Además, esta decisión de oficializarlas contó con el apoyo de otros de
los habituales, tras ser consultados también por idénticos medios para que
dieran su conformidad antes de poder hacerlo público. De modo que el trío
de  iniciadores de este tipo de comidas informales hace más de un lustro, el
jurista Miguel Ángel Montañés, el alto funcionario cultural Antonio Na-
varro y el periodista José Hervás -los dos primeros no faltaron a la de ju-
lio, en la que el tercero estaba convaleciente de una operación de cataratas

La actriz albaceteña, que ha triunfado con sus últimas obras 'Procopius' y 'Once
miradas', guardará un par de fechas libres para estar en la Feria

Embajadores' de la Feria y otros destacados personajes
de la diáspora albacetense en Madrid oficializan su

reunión y comida mensual
La iniciaron, hace un lustro, Miguel Ángel Montañés, José Hervás y Antonio

Navarro y a ella se han ido sumando varios importantes paisanos más

Los de Albacete en Madrid

Maite Jiménez.
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de la que ya se ha restablecido totalmente- ven
ahora como cobran una gran importancia.

Poco a poco a esta terna 'torera' -muy afi-
cionados a la Fiesta y habituales en Las Ven-
tas- se fueron sumando otros importantes pai-
sanos, la mayoría de los cuales ya son fijos.
Como los periodistas y escritores Antonio Pi-
cazo -especializado en aventuras- y Luis Re-
yes -enviado especial a tantas guerras-, el abo-
gado, profesor universitario y fundador de
Amigos del Teatro Circo -hoy transformado
este grupo en Amigos de los Teatros y con di-
mensión nacional, AMITE- Javier López-
Galiacho y el economista y experto interna-
cional en turismo Augusto Huéscar.

Ellos fueron incorporándose al principio
y después lo han hecho el actor, director te-
atral y cantante Juan Manuel Cifuentes, el
periodista y crítico taurino Israel Cuchillo,
el poeta y escritor Luis Martínez Morcillo,
el arquitecto y músico Emilio López-Ga-

liacho, el dramaturgo y también poeta y es-
critor Pedro Manuel Víllora y otros varios
hasta totalizar los componentes habituales,
a los que se suman cuando tienen tiempo
otros importantes paisanos de la diáspora
como el cineasta José Luis Cuerda, el pe-
riodista Pedro Piqueras -de imposible
asistencia ahora por coincidir su horario del
informativo de mediodía de Tele 5, la gas-
trónoma Ana Lorente o el eminente car-
diólogo José Domínguez García.

Como varios de ellos han sido nombrados
'embajadores' del Albacete y su Feria por la
Fundación III Centenario -aunque todos lo
son en cualquier caso, dado su ejercicio de al-
baceteñismo a tope- en la próxima comida se
quiere bautizar estas reuniones con algún
nombre, que muy bien podría ser -como ya se
sugirió en la última, aunque se dejó la deci-
sión para octubre- algo así como 'Reunión de
Embajadores de Albacete'.

de un año. Primero fue 'Once miradas', de Tomás Alfán, bajo la
dirección de Mariano de Paco y en el que la albaceteña comparte
las dos horas largas de representación en el escenario con otro de
los jóvenes actores más en boga y de mayor calidad en los últimos
años, Francesc Garcerán.

Esta obra, Maite da vida a un total de once personajes femeni-
nos, todos ellos afectados directa o indirectamente por el atentado
terrorista de Atocha del 11 de marzo de 2004. Son once historias
que suceden antes, durante y después de la masacre de los trenes,
en las que intervienen las víctimas, las físicas y las psíquicas, las
que pierden la conciencia, las que ignoran quienes son qué les ha
sucedido y donde están. 

Junto a varios galardones, la crítica llevó de piropos a la paisa-
na, entre ellos los del también periodista, poeta y crítico taurino
Javier Villán, que señaló a Maite “como una actriz insuperable e
inigualable en sus registros”. No menor fue la repercusión entre la
crítica y los profesionales del arte de Talía de 'Procopius', la has-
ta ahora postrera obra de otro de los grandes dramaturgos españo-
les del último medio siglo, Alfonso Sastre, que se estrenó a nivel
nacional en San Sebastián, todo un gesto de valentía al abordar el
otro terrorismo, el etarra tan cercano en el País Vasco.

Gran formación y experiencia
también en Teatro Clásico

Precisamente por este asunto siempre difícil de abordar, la obra
aguantó en San Sebastián un par de semanas e incluso llegó a su-
birse a los escenarios de Madrid durante otra pero finalmente no
continuó en la cartelera de la capital de España, aunque si realizó
una breve gira por otras ciudades. No se descarta que en el inicio
de la nueva temporada de los teatros madrileños 'Procopius' vuel-
va a tener cabida. Igualmente 'Once miradas' está en los planes de
programación de la sala 'Cuarta Pared', aunque sin determinar
con exactitud las fechas.

Pero Maite, que tiene una gran formación y experiencia en tea-
tro clásico español -ha protagonizado 'El burlador de Sevilla', de
Tirso de Molina; 'El secreto a voces' y 'El escondido y la tapa-
da', de Calderón de la Barca; 'Los entremeses' de Miguel de
Cervantes, entre otras muchas- también ha realizado cursos y ta-
lleres de canto, movimiento estético, esgrima y ballet, se guarda un
as en la manga para el próximo otoño, aunque no quiere adelantar
nada todavía.

“Y no por las supersticiones de que se nos acusa con razón a

los actores, que también”, confiesa a nuestro semanario, sino por-
que faltan algunos flecos por cerrar tanto de aspectos profesiona-
les con representantes como del calendario de los teatros madrile-
ños y de posibles giras posteriores por diversas comunidades
autónomas. “Porque”, cual agrega la leturense, “la crisis actual
ha llevado a recortar dinero público, municipal, regional y nacio-
nal, a la cultura, como por desgracia ocurre siempre”.

De todas formas, sí que se atreve a adelantar que hasta el inicio
de las nuevas grabaciones de 'La pecera de Eva', a principios de
septiembre, va a aprovechar también la paz que respira en las huer-
tas de su familia en su pueblo serrano para ir memorizando esas
nuevas obras. Lo que sí ha desechado por ahora, ya que no ha en-
cintrado “la fórmula de sacar al día 25 ó 26 horas”, es la partici-
pación en algunos cortos cinematográficos que igualmente le han
propuesto.

Y, por último, Maite también explica que con el calendario que
tiene de grabaciones y algún que otro compromiso en alguna cola-
boración con otras salas profesionales y amateurs, este año sí po-
drá disponer de al menos un par de días para acercarse a la Feria
de Albacete, en la que precisamente por sus obligaciones profesio-
nales lleva tres sin aparecer. “Me lo propuse desde que me enteré
de que era la del tercer centenario y creo que, afortunadamente,
lo voy a cumplir”, concluye.

Emilio Martínez Espada 

Maite Jiménez durante la obra “Once miradas”.

Miguel Ángel Montañés.
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El Museo de la Cuchillería convoca
el X Concurso de Fotografía 2010

El primer premio asciende a 1.200 euros

El Museo Municipal de
la Cuchillería ha convocado
el X Concurso de Fotogra-
fía 2010. Con las obras reci-
bidas y seleccionadas se re-
alizará una exposición en la
sala de exposiciones de la
Obra Social de Caja Casti-
lla- La Mancha, del cinco al

26 de noviembre de 2010.
Por cumplir el concurso

su X edición, se publicará
un catálogo en el que esta-
rán recogidos todos los pre-
mios desde la primera edi-
ción del certamen.

Pueden participar todas
las personas que lo deseen,

y se acepta también la parti-
cipación de colectivos, si
bien lo harán a modo indivi-
dual. El tema es la cuchille-
ría en todos sus aspectos,
entendiendo por tales, la
imagen, fabricación o uso
de cuchillos, navajas, dagas,
puñales, tijeras, oficios, etc.

Se admiten un máximo
de cinco obras por partici-
pante, todas ellas, inéditas.

Formato

El tamaño de las foto-
grafías debe ser de 30 por
40 centímetros como máxi-
mo y de 18 por 24 centíme-
tros como mínimo., monta-
das sobre soporte rígido
blanco de 40 por 50 centí-
metros y cuyo grosor no ex-
ceda de 1,5 milímetros.

Las fotografías deben
presentarse, conforme al
sistema de plicas, al Museo
de la Cuchillería, situado en
la plaza de la Catedral, s/n,
02001, Albacete.

El plazo de admisión de
obras comenzará el uno de
septiembre y concluirá el 30
de septiembre, a las 14.00
horas.

Se establece un primer
“premio colección” de
1.200 euros; y cuatro accé-
sit a fotos individuales, de
250 euros cada uno.

El jurado estará com-
puesto por un representante
del Museo Municipal de la
Cuchillería, que actuará co-
mo secretario; y cinco per-
sonas del mundo de la foto-
grafía y la cultura. El fallo
se hará público durante el
mes siguiente a la finaliza-
ción del plazo de admisión.
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Abycine se promocionará
como un producto
turístico más de Albacete

El festival de cine contó, en 2009, con
11.000 espectadores

El Festival de Cine de
Albacete Abycine se pro-
mocionará como un pro-
ducto turístico más, en las
acciones que desarrolle la
Asociación Provincial de
Empresarios de la Hoste-
lería y Turismo, Apeht. 

El director de Abycine,
José Manuel Zamora, y
el presidente de Apeht,
Juan Sánchez, firmaron
un convenio de colabora-
ción en el que queda com-
prometida esta difusión y
promoción del festival de
cine. Así, el evento se in-
cluirá en todas las guías
turísticas, en la página
web, y en las publicacio-
nes de la asociación de
ahora en adelante, así co-
mo en los actos que orga-
nice para promocionar Al-

bacete como destino turís-
tico.

Zamora señaló que, de
los alrededor de 11.000
espectadores con los que
contó la pasada edición de
Abycine, calculan que en-
tre un 15 y un 18% era
gente de fuera de la ciu-
dad. 

Jornadas
de la Tapa

Por su parte, Sánchez
explicó que, para la edi-
ción de 2010 del festival,
que se celebra del uno al
siete de octubre, van a in-
tentar que coincida con las
Jornadas de la Tapa  en
Albacete, que cumplirá su
V edición. 

A la firma del convenio

asistieron el concejal de
Promoción Económica,
Ramón Sotos, y la conce-
jala de Cultura, Rosario
Gualda. La concejala se-
ñaló que Abycine se ha
convertido en “todo un re-
ferente de cine que cada
edición atrae a más gen-
te”, y lo calificó como uno
de los eventos culturales
más importantes de la ciu-
dad.

“Nos hemos inventado
a nosotros mismos en ma-
teria de turismo”, señaló,
por su parte, Ramón So-

tos, que explicó que, al no
poseer la ciudad con un
patrimonio histórico im-

portante, se buscan otras
alternativas para fomentar
la atracción de visitantes. 

Juan Sánchez, Rosario Gualda, Ramón Sotos y José Manuel Zamora.

Antes o después del cine... una tapita por Albacete.
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María Encarnación Gil,
galardonada por el

Consejo Económico y
Social Nacional

La profesora de Derecho del Trabajo y de la Seguri-
dad Social de la Universidad de Castilla- La Mancha,
María Encarnación Gil Pérez, ha sido galardonada re-
cientemente por el Consejo Económico y Social, CES,
Nacional, por el trabajo titulado “La solución autóno-
ma de conflictos laborales”. Este trabajo se centra en
demostrar la necesidad de reflexionar sobre los conflic-
tos existentes en las relaciones de trabajo actuales y su
gestión a través de los instrumentos de solución que
ofrece el ordenamiento y la regulación convenida, como
la conciliación, la mediación y el arbitraje. 

La profesora de la UCLM pone de manifiesto en es-
te estudio la pluralidad de conflictos existentes en las re-
laciones laborales y la necesidad de tratarlos de manera
desigual, “puesto que la variedad de los mismos así lo
requiere. No se puede resolver de la misma forma un
conflicto colectivo que otro individual, ni tampoco un
conflicto jurídico que otro de intereses”, indica.

Para ello, según se extrae del trabajo, se ha de partir
de la situación actual del ordenamiento, de cómo aborda
las diferentes clases de conflictos colectivos e individua-
les para su solución. “Es necesario acudir también a las
normas convenidas, puesto que el ordenamiento remite
a la negociación colectiva el establecimiento de procedi-
mientos de solución extrajudicial”, afirma la premiada.

En este análisis de los instrumentos de solución se
ha estudiado los procedimientos extrajudiciales que se
han desarrollado en las distintas comunidades autóno-
mas para demostrar el interés de los agentes sociales de
examinar y utilizar medios de solución distintos a los
judiciales, “no por ser sustitutivos de éstos, sino por
conformarse como el cauce adecuado para determina-
dos conflictos que no se pueden o deben resolver en di-
cha sede”, señala.

El CES convoca anualmente los “Premios Naciona-
les para Tesis Doctorales” con el fin de promover y di-
vulgar la investigación en materias relacionadas con sus
funciones.

Por un trabajo en el que analiza los
distintos conflictos laborales que se

pueden producir y su solución 

ALBACETE. Avda. de España, 35. - Tel. 967 22 61 62 - Fax: 967 50 41 40

Asesoría laboral, fiscal 
y contable

AL SERVICIO DE LA PEQUEÑA
Y MEDIANA EMPRESA

PRESENTADA POR

GGuuííaa  CCuullttuurraallGGuuííaa  CCuullttuurraall

El Oeste Hogar - Rosario, 16. - www.eloeste hogar.com
Tel. 967 24 20 12 - 967 24 15 50     ALBACETE

EXPOSICIONES
• Colección Internacional de Arte
Popular.
- Basada en la Colección de Arte Po-
pular de Ramírez de Lucas. Perma-
nente.

• Miwako Yamaguchi
-  Perga Arte Interior acoge la exposi-
ción de la artista japonesa Miwako
Yamaguchi. La muestra se compone
de 32 piezas pertenecientes a distintas
series de su etapa artística 2005-2010:
Kiiro, El lugar de la ausencia y Co-
mer Vivir. Hasta el día 30 de julio.

• Belda. Del Taller a la Fábrica.
- Exposición de fotografías que mues-
tran el tránsito del taller tradicional a
la fábrica. En el Museo de la Cuchi-
llería, hasta el día 30 de noviembre.

• IX Bienal Artes Plásticas Ciudad
de Albacete
- Exposición de las obras selecciona-
das de la Bienal de Artes Plásticas
“Ciudad de Albacete”. Hasta el 31 de
julio, en el Museo Municipal.

CONVOCATORIAS

• Concurso literario “¿Qué conoces

de Cuba?”. 
-  La Asociación Cultural “Amigos
de Cuba”, convoca la segunda edi-
ción del concurso literario. “¿Qué co-
noces de Cuba?”. Los participantes en
el concurso deberán redactar un texto
en el que aborden el tema del concur-
so. El plazo de admisión de originales
se cerrará el 11 de octubre del 2010.

MÚSICA

• Mr. Swing 
-  El día 21 de julio, a las 22:30 horas,
en los jardines de Ismael Belmonte;
el día 27 de julio, a las 22:30 horas, en
la plaza del Altozano; y el día 28 de
julio, a las 22:30 horas, en la plaza
del Pelibayo.

• Los Esbirros
-  El día 20 de julio, a las 22:30 horas,
en la plaza del Altozano; y el día 28
de julio, a las 22:30 horas, en la plaza
Llanos del Águila.

• La Banda se va de marchas
-  El día 22 de julio, la Banda Sinfóni-
ca Municipal de Albacete, ofrecerá un
concierto en el Templete de la Música
del parque Abelardo Sánchez, a las
20:30 horas.

TEATRO

• Mi amor es un colador
-  A cargo de la compañía “Títeres
Barrilete”, el día 21 de julio, en los
Jardinillos de la Feria.

• Cuentos sonantes y títeres
-  A cargo de la compañía “Arte Fu-
sión”, el día 21 de julio, en los Jardi-
nillos de la Feria.

DANZA

• XIII Encuentro de Danza Ciudad
de Albacete
-  En la Caseta de los Jardinillos, in-
tervendrán: Nueva Generación de
danza, Belén Martínez Soria y Tra-
dición. A las 22:;30 horas.

La Banda Sinfónica Municipal de Albacete,
en el Templete del Parque Abelardo Sánchez.

María Encarnación Gil Pérez.
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ALBACETE

Bomberos Sepei......................................................085

Bomberos...............................................................080

Policía Nacional......................................................091

Policía Municipal...................................................092

Guardia Civil..........................................................062

Cruz Roja. Ambulancia ..........................967 21 90 12

Información Renfe............... ..................902 24 02 02

Estación de Autobuses........... ................967 21 60 12

Protección Civil.......................................967 50 88 01 

HELLÍN

Comisaría de Policía ..............................967 30 15 16

Servicio Urgencia S. S............................967 30 03 63

Policía Municipal...................................967 30 00 00

Bomberos...............................................967 30 00 80

Cruz Roja...............................................967 30 08 80

Hospital Comarcal .................................967 30 95 00

VILLARROBLEDO

Policía Municipal...................................967 14 04 00     

Comisaría de Policía ..............................967 14 15 16

Guardia Civil ..........................................967 14 01 27

Bomberos...............................................967 14 00 80

Cruz Roja...............................................967 14 35 00

Hospital de Villarrobledo........................967 13 30 00

LA RODA

Policía Municipal...................................967 44 40 92

Guardia Civil ..........................................967 44 13 05

Bomberos...............................................967 44 40 92

Centro de Salud .....................................967 44 00 55

Cruz Roja...............................................967 44 05 64

ALMANSA

Bomberos...............................................967 34 00 80

Hospital General de Almansa.................967 33 95 00

Hospital Ntra.. S. Belén .........................967 34 14 04

Policía Municipal...................................967 34 01 00

Guardia Civil ..........................................967 34 00 96

Cruz Roja...............................................967 34 11 90

CLINICA DENTAL

RAFAEL PLA
Martínez Villena, 21

Tel. 967 21 78 23. ALBACETE

CENTRO DE RECONOCIMIENTO MEDICO
PARA CONDUCTORES Y 

PERMISO DE ARMAS

José Isbert, 1
Tel. 967 21 19  29
02001 ALBACETE

Teléfonos de interés

HOSPITAL GENERAL UNIV. de ALBACETE.
Hermanos Falcó, s/n. - Tel. 967 59 71 00 - 967 21 43 63.
HOSPITAL VIRGEN DEL PERPETUO SOCO-
RRO. Seminario, 4. Tel. 967 59 77 99

SANTA CRISTINA. Pérez Galdós, 3. - Tel. 967 22 33 00.
ROSARIO.Rosario, 102. - Tel. 967 22 18 54 - 967 22 18 54.
RECOLETAS. Pl. Madroño, 11. - Tel. 967 24 51 83 - 967 19 00 72.

HOSPITALES DE ALBACETE

CLÍNICAS  DE ALBACETE

Los N úmeros de la S uerte

Jueves 15
2, 14, 18, 30, 31 y 36 (47)

Reintegro: 3
Sábado 10

23, 32, 34, 38, 42 y 45 (14)
Reintegro: 6

GORDO DE LA PRIMITIVA
Domingo 11

5, 12, 32, 34 y 38
Número clave: 7

Jueves 15
9, 13, 16, 26, 30, 31 y 37

Reintegro: 7
Domingo 11

1, 10, 24, 26, 27, 31 y 35
Reintegro: 1

Lunes 12
16, 21, 33, 34, 43 y 49 (42)

Reintegro: 9
Martes 13

4, 8, 37, 38, 40 y 46 (1)
Reintegro: 2
Miércoles 14

6, 23, 30, 32, 34 y 44 (26)
Reintegro: 9

Viernes 9
7, 11, 17, 25, 36 y 45 (23)

Reintegro: 5

JUEVES 15 DE JULIO
Primero: 03.148
Segundo: 95.469

Reintegros:
2, 5 y 8

SÁBADO 10 DE JULIO
Primero: 38.237
Segundo: 87.954

Reintegros:
1, 3 y 7

Lunes 12:
73.306 (R-7 y 6)

Martes 13:
48.185 (R-4 y 5)

Miércoles 14:
31.065 (R-3 y 5)

Jueves 15:
99.274 (R-9 y 4)

Viernes 9:
98.389 (Serie 086 y R-9)

Domingo 11:
84.680 (Serie 050 y R-0)

VIERNES 9 DE JULIO
Números:

9, 24, 37, 39 y 49
Estrellas

3 y 9

Giménez Benítez, Eduardo. Paseo Circunvalación, 23
Fernández López, M.P. Gabriel Ciscar, 19
Farmacia Tejares 61. Tejares, 61
Sociats. Blasco Ibañez, 32 (junto a Octavio Cuartero)

Calero Fernández. A. Vandelvira, 78 (frente Centro Cultural Ensanche)
Farmacia Plaza Mayor. Mayor, 3 (junto a Plaza Mayor)
Ruiz Amaya. Hermanos Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado, junto a Gasolinera)
Farmacia Avenida. Avenida de España, 21

Rodríguez Moreno. María Marín, 58
Mansilla Delicado. Paseo de la Libertad, 11
Membiela. Doctor García Reyes, 5 (zona Parque Sur)
Alemán Roldán. Bilbao, 24 (junto antiguo Ambulatorio zona Feria)

Lucas Paños. Rosario, 143
Nuestras Sra. de Cubas. Guadalajara, 10 (zona Paseo de la Cuba - frente gasolinera)
F. Lozano. Tesifonte Gallego, 13
Rosa Mª Martín La Calle. Baños, 43

Eloy Marín Nieto. Paseo Circunvalación, 41
González Tobarra. Ignacio Monturiol, 3 (Detrás Fábrica de Harinas de Fontecha)
Polo Gómez. Avda. de España, 71 Local 25 Campus Universitario-(junto Hotel Universidad)
López Carrascosa. Joaquín Quijada, 19 (esquina Doctor Ferrán - cerca Paseo Feria)

Carmona García. Lope de Vega, 20 (esquina con calle Granada)
Robles - Panadero. Antonio Machado, 20 (junto a Franciscanos)
Santa Teresa. Mayor, 16
Farmacia Roldán - Fernández. Hermanos Falcó, 36 (frente Hospital General)

Cabanes Planells. Gabriel Ciscar, 40
Sotos Martínez. Pérez Galdós, 43 (esquina a Torres Quevedo)
Mahiques. Mayor, 61 (semiesquina a Teodoro Camino)
Cuéllar. Avenida de España, 28 (esquina Circunvalación)

González Tolosa. Ramón y Cajal, 23
Pilar Medrano. Paseo Circunvalación, 98 (zona Carrefour)
Silvestre. Ramón Casas, 20 (entre salida de urgencias y ferretería Juanjo)
Cuervas-Mons. Teodoro Camino, 27 (Junto a Escolapios)

Molina. Feria, 63 (frente a Plaza de Toros)
Baena Jiménez. San Antonio, 34 (frente Hotel Europa)
López-Torres Hidalgo. Carmen, 27
Farmacia Avenida. Avenida de España, 21

Giménez Benítez, Eduardo. Paseo Circunvalación, 23
Fernández López, M.P. Gabriel Ciscar, 19
Farmacia Avenida. Avenida de España, 21

Calero Fernández. A. Vandelvira, 78 (frente Centro
Cultural Ensanche)
Farmacia Plaza Mayor. Mayor, 3 (junto a Plaza Mayor)
Farmacia Avenida. Avenida de España, 21

Rodríguez Moreno. María Marín, 58
Mansilla Delicado. Paseo de la Libertad, 11
Farmacia Avenida. Avenida de España, 21

Lucas Paños. Rosario, 143
Nuestras Sra. de Cubas. Guadalajara, 10 (zona Paseo de
la Cuba - frente gasolinera)
Farmacia Avenida. Avenida de España, 21

Eloy Marín Nieto. Paseo Circunvalación, 41
González Tobarra. Ignacio Monturiol, 3 (Detrás Fábrica
de Harinas de Fontecha)
Farmacia Avenida. Avenida de España, 21

Carmona García. Lope de Vega, 20 (esquina con calle
Granada)
Robles - Panadero. Antonio Machado, 20 (junto a
Franciscanos)
Farmacia Avenida. Avenida de España, 21

Cabanes Planells. Gabriel Ciscar, 40
Sotos Martínez. Pérez Galdós, 43 (esquina a Torres
Quevedo)
Farmacia Avenida. Avenida de España, 21

González Tolosa. Ramón y Cajal, 23
Pilar Medrano. Paseo Circunvalación, 98 (zona Carrefour)
Farmacia Avenida. Avenida de España, 21

Molina. Feria, 63 (frente a Plaza de Toros)
Baena Jiménez. San Antonio, 34 (frente Hotel Europa)
Farmacia Avenida. Avenida de España, 21

18

19

20

21

23

24

22

25

1717

18

19

20

21

22

23

24

25

Farmacias de Guardia
(a partir de las 21:30 horas)

4,59 19,42 11,47 22,51

5,01 19,41

Los días de la semana

17 Sáb. Ss. Alejo, León IV, Jacinto, Generoso, mrs.; Ntra. Sra. de la Humildad.

18 Dom. San Federico, Santa Gundenes y Santa Marina, vgs.; San Emiliano.

19 Lun. Stas. Rufina, Aurea y Justa, cgs.; S. Félix y S. Arsenio, cf.; S. Martín, mr.

20 Mar. Ss. Pablo de Córdoba y Elías; Stas. Librada, Casia, Severa, mrs.; Margarita, vg.

21 Mié. San Lorenzo de Brindis, prbt. Sta. Julia, vg.; Ss. Daniel y Zótico.

22 Jue. Santa María Magdalena, pen.; San Platón y San Teófilo, mrs.; San Cirilo.

23 Vie. San Apolinar, ob.; Santa Brígida y San Eugenio, mrt.; San Liborio, obispo.

24 Sáb. Sta. Cristina, vg.; S. Vicente, S. Víctor y S. Estercacio, mrs.; S. Ursicino, cf.

25 Dom. Día de Galicia. Santiago Apósotol, patrón de España; San Teodomiro y Santa Valentina, vg.

EL SOL SANTORAL LA LUNA

Se pone Sale Se pone

5,02 19,40 16,17 00,42

15,14 00,00

5,00 19,41 14,08 23,23

Creciente, en Libra, a las 10:12 horas. - Apretarán los calores, que llegarán algunos días a ser fatigosos; el cielo seguirá
generalmente claro, presentándose sólo algunos nublados tempestuosos con lluvias insignificantes. Las nubes alternarán con
los claros, pero sólo en el norte, que simplemente enmarañarán un poco el ambiente.

Sale

5,05 19,37 19,15

5,00 19,42 12,58 23,23

5,04

5,03 19,39

19,37

17,12 01,30

18,00 02,24

04,24

5,05 19,37 18,41 03,23
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Quienes auguraban que habría un verano espe-
cialmente caluroso acertaron de pleno.

    

El argumento era que si había habido mucha
nieve, mucha lluvia y mucho frío, ¿por qué no iba
a haber mucho calor? Será científico o no, pero un
acierto, como se ve.

El único momento del día que da gusto es recién
salido el sol, cuando el aire se ha refrescado lo su-
ficiente y el sol todavía no ha empezado a recocer-
lo.

    

Abres la ventana, respiras profundo y… te das
cuenta que las churrerías están comenzando su fae-
na. ¿No son obligatorios los filtros para impedir los
olores que provienen de las cocinas?

    

El centro de Albacete está dominado por una
nueva de la calle Marqués de Villores. A ver, una
visita de los servicios de inspección correspondien-
tes. 

    

En septiembre se producirá el mayor trasvase de
un equipo informativo, entre cadenas. Paco Gonzá-
lez y su equipo de Carrusel Deportivo se van a la
Cope.

    

En tiempos, ya sucedió, cuando José María Gar-
cía hizo lo propio, hacia Antena 3. Entonces, empe-
zó a fraguarse este equipo que ahora se deshace en
parte, con José Ramón de la Morena sustituyendo a
Butanito.

    

Lo que ahora parece un terremoto (que en parte
lo es) no será para tanto como en aquella ocasión,
cuando De la Morena interrumpía su programa, dos
veces, para poner “el anuncio”; un solo anuncio en
toda la noche es lo que le quedó.
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asCastilla- La Mancha es la región

con más servicios bibliotecarios
Hay 560 bibliotecas, que dan cobertura hasta el 99,2% de la
población

El Gobierno de Casti-
lla- La Mancha ha toma-
do en consideración el
Anteproyecto de Ley de
Lectura y Bibliotecas,
que pretende garantizar
el derecho de todos los
ciudadanos a la lectura y
a la información pública

en todo el territorio re-
gional.

La portavoz del Go-
bierno regional, Isabel
Rodríguez, destacó que
Castilla- La Mancha es la
comunidad autónoma
con más servicios biblio-
tecarios, y explicó que,

en la actualidad, hay 560
bibliotecas, de las que
diez son bibliobuses que
recorren distintas áreas
de la región, con lo que
se consigue llegar al
99,2% de la población,
“aunque la intención es
llegar a la totalidad de los
ciudadanos”. 

La Ley, que sustituirá
a la anterior normativa en
materia de bibliotecas
-que data del año 1989-,
pretende convertirse en
un referente en la gestión
del sistema bibliotecario
regional, además de con-
tinuar con el fomento y el
impulso de programas y
medidas encaminadas a
potenciar el hábito de
lectura entre los ciudada-
nos.

Consensuado

Rodríguez subrayó
que el servicio de biblio-
tecas en Castilla- La
Mancha es actualmente
el segundo servicio más
utilizado por los ciudada-
nos, después de la aten-
ción sanitaria; y explicó
que el anteproyecto de
Ley tomado en conside-
ración ha sido consen-
suado y trabajado con el
sector, recogiendo las
aportaciones de bibliote-
carios, archiveros, docu-
mentalistas o biblioteca-
rios y museólogos.

La futura Ley engloba
cuatro ejes esenciales: la
lectura, el sistema de bi-
bliotecas de Castilla- La
Mancha, la red de biblio-
tecas públicas de la re-
gión; y el resto de biblio-
tecas que forman parte
del sistema. Además,
pretende impulsar la in-
dustria cultural en Casti-
lla- La Mancha a través
de un plan social por la
lectura, planes de fomen-
to de la lectura y la crea-
ción de un observatorio
de libro y la lectura en la
región.

Isabel Rodríguez.

Manolo Lama, Paco González y Pepe Domingo Cas-
taño.

Imagen de la biblioteca de los Depósitos del Sol.

Ejes de la futura ley

➲➲ Lectura.
➲➲  Sistemas de Bibliotecas de Castilla- La Mancha.
➲➲  Red de Bibliotecas Públicas de la región.
➲➲  El resto de bibliotecas que forman parte del sistema.
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